
o TEMPO - Frente Fria: Negativo. Pressão
Atmosférica Média: 1004.3 milibares. Tem

peratura média do dia: 22.0 graus centígra
dos. Umidade relativa média: 77.4 por cento.
Estado médio do Céu: Curnulus, Stratus, ne
voeiros noturnos nãs 'serras e margens de rios
no Li toraI. De claro a meio encoberto. Esta
do médio do Tempo: Com formações de nú
cleos chuvosos esparsos no Planalto, na zona

-

da Serra, geosidades em lugares elevados e

cubas de montanhas. Tempo Geral no Esta
do: Estável. Previsão: A. Seixas Netto. Ploríanópolís.Sãbado, 10. de junho de 1974 - Ano 60 - Edição de hoje: 12 páginas - No. 17582 - Cr$ 1,00

, . ,A .pressa da »iagem. nã;;_i�pediu que oMinistro respondesse as perguntas dos jd"!fl�ist(l_S,�

, '

MAIS ÔNIBUS - Considerando o crescente
movimento de passageiros entre Criciúma e

Porto AI egre, bem como seu conforto e segu
rança, a Empresa Santo Anjo, da Guarda
inaugura novos horários entre as duas cida
des. Os novos horários serão iniciados com

uma viagem especial; da qual participarão au-

toridades e convidados.
,

')

, '"

Transportes \.

investe par.
\

recuperar ,o Sul
A construção da BR-475 ligando o Planalto ao Litoral-Sul e a eletnfícação da

Estrada de Ferro Tereza Cristina, juntamente com uma ponte rodoferroviária sobre
o Rio Tubarão, foram anunciadas ontem pelo Mi nistro Di rceu de Araújo Nogueira
como obras prioritárias do Mi nistérlo dos Transportes, (Página 9)
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stlenciani: do governo
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no Oriente,' 'na área
',Médio' financeira

'. .Nixon na
imss car«
coriteréncia.
de cúpula
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Avaínão

tem Toninho

Atençãoi: perigo,. Pistas de velocidade, como a Avenida Ivo

Silveira e a Rubens de Arruda Ramos, são
, disputadas por vdclflos e pedestres,
estes privados de calçadas em alguns trechos.

• Ciclistas e crianças incapazes de
perceber o perigo, trafegam pelo asfalto. (Pg. 12)

-

contra o

Itabaiana

nas Avenidas

! \' •

Para batizar o novo empreendimento da, CEISA, lançado em homenagem ao bom gosto, à beleza e às coisas boas da vida, chegaram a Florianópolis

�:����, IVc������s!�a��a �����,�. �����s��.as:a�lhte:re�e�acSÓCoiedNadeoeuroOPéMiamOlvNi�enltOaramAoaLerEXANoportoHerCíliOoLURAZ,
onde f

BoralAmreCNebi�CAiis
por

Alexan dra e Bianca conheceram os detalhes do

empreendinlento. E a CEISA pôde mostrar que belezae, \

bom gosto não é privilégio europeu. '
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Outra reunião de.

cúpula. Níxon vai a
Moscou este mês.

A conferência de cúpula do .presidente Richard Nixon com as

autoridades soviéticas coméçará no prôxímodíazz, em Moscou,

segundo anunciou, ontem, oficialmente a Casa Branca. A reunião

. que deverá 'durar uma semana, será a terceira entre Nixon e o

secretário geral do Partido Comunista soviético, Leonid Brezhnev. A .

primeira, conferência foi realizada no Cremlin em 1972. No ano

passado: Brezhnev visitou os Estados Unidos e os dois dirigentes
realizaram a segunda reunião de cúpula.

O presidente Richard Nixon decidiu ainda, segundo comunicado

que foi lido pelo vice-secretário de Imprensa, Gerald Warren, visitar
o Egito, Israel e provavelmente outros três países do Oriente Médio,
dur nte a semana que terá início no próximo dia 9, como gesto de

confirrnação das negociações b�m sucedidas do secretário de Estado

Henry Kissinger, tendo em vista. a obtenção de um acordo de

separação sírio-israelense. 'É importante que se note, 'ainda, o fato de

que o Egito e os Estados Unidos tenham anunciado ontem a criação
de uma comissão conjunta que promoverá a cooperação econômica,
científica e cl'.ltural, o que é considerado çomo um pas�9.,.., .

.preparatôrio à visita de Nixon.
.e-

UM GOLPE?
. .

As viagens de Nixon a Moscou e ao Oriente Médio, ocorrem em
meio às investigações feitas pelo Congresso tendo em vista seu

possívél "impeachment". Refletem a opinião execilti�a de que

apesar dos problemas internos, Nixon continua sendo um líder

mundial e controla firmemente- a política externa de seu país.
Não foram dados detalhes sobre a viagem Sabe-se,

extra-oficialmente, que é possível que Nixon viaje diretamente pára
Moscou, sem escala na Europa, Warren afirmou que não há planos
de que Kissinger viaje para Moscou antes de Nixon, A primeira
reunião de cúpula Nixon-Brezhnev levou a um acordo de limitação
de armas estratégicas, reforçado por ou tros acordos durante a visita

de Brezhnev aos Estados' Unidos no verão passado.

Peron quer estatizar as
emissoras de TV. (Mas

não vai ser fácil).
O plano do presidente Juan Domingo Peron, de nacionalizar os

canais de televisão particulares está provocando polêmica entre os

diversos partidos políticos argentinos. Embora o Presidente tenha

garantido que a 'ulJerdade de expressão será mantida, Ricardo

Balbin, chefe da União Cívica Radical - UeR -, o segundo Partido

mais importante do país, manifestou-se contrariamente à

nacionalização. Argumenta Balbin que as faculdades de supervisão
do Estado sobre a televisão já são suficientes e acrescentou que não

se opõe ao funcionamento de emissoras estatais, mas ao lado das
particularese, inclusive, de emissoras mistas. \

Várias são as opiniões sobre a medida que Peron tenciona pôr em
prática. Além dos radicais outros grupos já se manifestaram, como o

deputado comunista Jesus Mira. Ele declarou-se favorável à

nacíonalízação, enquanto o conservador Ri cardo Balestra observou:

"na medida em que a nacionalização signifique coação, coerção ou

limitação da liberdade de imprensa e de expressão; nós não

apoiamos essa iniciativa".·
.

_.

_
,

De outra parte, entidades civis e culturais têm, frequentemente"
acusado os canais de. televisão particulares de oferecerem programas·
de baixo nível e de exagerarem' no uso das séries filmadas

1

estrangeiras, que .consideram responsáveis pela deformação cultural

do povo argentino.
.

Há meses o governo cancelou as concessões de três canais

particulares de Buenos Ai. res e dois do interior do país. Interventores
foram nomeados, mas não houve mudanças sensíveis I1iI

programação das emissoras, que continuaram funcionando como

antes.
Por sua vez, Peron é de opinião, que na televisão, não, devem.

'Prevalecer os interesses particulres dos concessionários, mas sim o

interesse nacional.
,

Jnternacional

Congresso'do PC

I

O'que
farão agora

os palest i nós 7-

Todavia, nem tudo está terminado, e como frisou o

tenente-general Siilasvuo, embora o acordo seja "um passe
gigantesco e valente", "as cruas realidades poderão ainda

provocar retrocessos ocasionais",
!

A Síria, governada pelo Partido Baath, é normalmente
considerada, .

dentre, as nações inimigas de Israel, como a

mais radical e independente. Desta forma, mesmo que

manutenção da paz-seja um tanto duvidosa - 'ao menos a

longo prazo -, a assinatura do acordo por Darnaseo pode,
por outro lado, contribuir para aplacar o ressentimento
árabe e abrir as portas para as conversações de paz no

Oriente Médio.

A
1 pós um retardamento causado pelo
sírios, o acordo de separação de tropas 'da

. Síria e Israel em Golan foi finalmente fir

mado; em Genebra, e meia hora depois os
canhões que troavam hã 81 dias na região e inclusive duran

te a assinatura, silenciaram repentinamente,
Um problema de última hora fOI levantado pelo re

presentante sírio, A. Tayarah, depois que o israelense H.

Shafir, já tinha aposto seu nome no documento, às 11 h17m

(7h17m em Brasíl ia). Ao ser convidado a assinar, ele se

manteve imóvel, o que obrigou o general finlandês Ensio

Siilasvuo, comandante da força de emergência das Nações
"Unidas e presidente da reunião, a suspendê-la durante 15

minutos para superar o impasse': Os termos do acordo estipulam o término das

Solicitou-se aos jómálistas,·. inexplicavelmente, que,- hostilidades e a troca de prisioneiros, com ãbsoluta

deixassem o salão do conselho do Palácio da ONU. Mais prioridade para os feridos, sob a supervisão da Cruz

tarde, comentou-se extraoficialmente que o vago motivo Vermelha. Internacional. E, embora em linhas gerais ja

por que os sírios não queriam assinar era a "presença da tenham sido discutidos os termos da separação de tropas, os

imprensa". Assim, às llh45m, era enfim encerrada a generais de ambos os países signatários terão cinco dias de

tumultuada cerimônia e sacramentado o acordo que custou conversações para traçar com exatidão as novas linhas

ao secretário de Estado Henry Kissinger mais de um mês de
.

demarcatórias das faixas em que, se permitirá a presença de

conferências, viage�sLe",c,o!1gadiçqe,s. ,; ,_
. sor�ados.,À medida '��r�Y,� 'linha de cessar-fogo for sendo

.

. "F»: �) ,.!?qn:ei�1" ,trà�o_ eIi�re �tJ;aS �-lis' -;-háções, �" ab��OI1a"da�, �10<f,��t0�ente$ ;"l'*ips e
_ israelenses, as,

dec1araii�nte ,illlnugas hã 26 anos e, quatro guerras. -, posiçoes serao ocupadas por element'ps da ONU ..

\

iugoslavo: insultos

e palavrões.
A tônica do congresso do

Partido Comunista iugoslavo,
reunido esta semana em Bel

grado, foram os palavrões e in

sultos, os piores que um comu

nista poderia dizer a outro.
AI guns deles, repetidos em

milhares de páginas de infor
mes e discursos pronunciados
em toda a Iugoslávia: radical,
uI ira-esquerdista, dogmático,
nacionalista, ego ista, clanista,
buro-tecno crata 'ou tecno-,

-burocrata, estatista, neo-

-càminformista, centralista,
. unitarianista ou unitarianista

'=ceil tratista, anarquista ou

...pseudo-liberal. . ...

A nova esquerda iugoslava /

é integrada por dogmáticos ra
dicais da ultra-esquerda. Seus
membros mais destacados são
nove professores de filosofia, .

para os quais o sistema do pais
representa um desvio do mar

xismo puro.
Os estatistas neo-cominfor

mistas, antes conhecidos sob o
nome de unitários centralistas

neo-stalinistas, são os que
queriam estabelecer um gover
no central no modelo sovié

tico, substituindo o sistema iu-

goslavo, bastante descentrali
zado. Os anarco-liberaisdefen
dem posição contrária.

Os tecno-burocratas clanis
tas administrativistas são os

agrupados em núcleos de exe

cutivos, que à frente de muitas

. empresas, ignoram a auto-ges
tão trabalhista ou a ideologia
marxista e lentam apenas ga
nhar dinheiro.

Se se defende os interesses
do próprio Estado ou de pro
vtncia acima dos interesses dos

iugoslavos, caisse na categoria
nacionalista; entretanto, ser se
paratista é pior, pois significa
que se apóia a secessão.

O particularista pensa ape
nas em sua empresa, o õcalista
em sua comunidade, o faccio
nário em sua facção e o egols
ta em si mesmo. Todos esses

"inimigos ", que surgiram nos

últimos anos, foram denuncia
dos no congresso pelo presi
dente Josip Braz Tito, que
anunciou, além disso, que "a

festa acabou". O expurgo de'
cerca de 50 mil membros do

PC, entre os quais muitos diri
gentes, deixou-o vitorioso e

unido, segundo Tito.

Itália: toda a força

para combater
I

a violência fascista

o governo italiano vai €Tiar
uma unidade especial anti-ter
rorista diretamente subordina-

da ao ministério do Interior,
para combater a violência ex- -

.

tremista, que já fez sete vití
mas nos últimos quatro dias.

A decisão foi to'mada numa
reunião urgente do Conselho
de Ministros, poucas horas de

pois de um 'tiroteio entre poli
ciais' e extremistas nas mon

.tanhas da região nordeste de
Roma, que resultou na morte

de um dos terroristas. Seus
.

dois companheiros foram pre
sos e informaram a polícia que
os explosivos que tinham em

seu poder estavam 'destinados
a um atentado em Roma, no
dia de amanhã, quando milha

res de italianos saem as ruas

para comemorar o dia nacional
do país.

Segundo os jornais roma-

nos, o atentado seria durante o

dsfile militar que será assis

tido pelo presidente Giovanni

Leone e outros dirigentes, e os
terroristas afrrm'àram que "na
Itália é mais fácil comprar ar
mas-e explosivos dó que cigar
ros".

O Conselho de Ministros

está disposto a aproyar urna sé
rie de reformas destinadas a

eliminar a violência, E o Parla

mento já aprovou-por 213 vo

tos a 9, abstendo-se o Partido

Comunista, um projeto de lei

que aumentará em mais cinco
mil homens as forças policiais
italianas.

Enquanto isso, prosseguem
as manifestações contra os fas
cistas.·Em Roma, vários jovens
lançaram coquetéis Molotov

contra as sedes. do Movimento

Social Italiano, grupo neo-Ias
cista, provocando' incêndios.

Líderes políticos e guerrilheiros palestinos reúnem-se no Cairo

para decidir se participarão das negociações de paz árabe-israelenses

ou se continuarão sua guerra. de libertação contra o Estado judeu,
que já dura 26 anos. ,

.

O Conselho Nacional Palestino - equivalente a um parlamento
no exílio - discutirá sobre dois pontos básicos: a questão das

conversações de Genebra e a criação de um Estado palestino
autônomo nos territórios da margem ocidental do Jordão e da faixa

de Gaza, para o caso de que sejam evacuados pelas forças israelenses

de ocupação.
Esses pontos causam uma profunda divisão entre os grupos

guerrilheiros que dominam o conselho de 179 membros e onde,

também participam alguns políticos independentes. E para os

analistas políticos, a conferência do Cairo é uma espécie de luta

entre as facções moderadas e radicais dos guerrilheiros.
AS DlVISCES

Os moderados são liderados por Yasser Arafat, chefe da

Organização de Libertação da Palestina - OLP -, que reúne vários

grupos guerrilheiros, e também dirige a Al Fatah.Essa facção inclui,
além disso, o grupo Saika, auspiciado pelos sírios, e, a Frente Popular
Democrática - FPD.

'

Os representantes desta última organização defendem a ."guerra
de libertação total", cujo objetivo principal é a conquista de todo o.

território que correspondia à· Palestina antes de 1948, incluindo o

que é hoje o Estado de Israel e a participação nas conversações de

Genebra, a fim de discutir a obtenção de outras concessões.

Os moderados acreditam que conseguir a metade do Estado da .

Palestina é melhor do que nada e que seus planossó poderão ser

realizados se for impedida a devolução da margem ocidental do

Jordão ao rei Hussein,
.

Já os grupos radicais ac�editam que essa atitude é uma traição a

sua causa e formaram uma "frente de repúdio" que abrange a Frente

Popular Marxista' para a Libertação da Palestina, a Frente Árabe de

� Libertação, liderada por Abdul Wahhab Kayali, e o Grupo de

Comando Geral, liderado por Ahmed Jibreel.

Os radicais se opõem à formação de um Estado palestino que não

inclua Israel, e prometeram continuar sua lu ta de guerrilhas: Para

eles, também, qualquer participação em Genebra equivaleria a um

reconhecimento de fato do Estado judeu - e isto significaria, por.
sua vez, um golpe mortal nos movimentos de libertação.

Como Kissinger
obteve o acordo
no Oriente Médio,

O secretário de Estado
norte-americano Henry
Krssinger, que regressou

• ontem aos Estados Unidos,
esteve a-ponto de cancelar
sua missão de paz no Ori
ente Médio por três vezes,
sem um acordo, inclusive

quando os sírios e o minis
tro da Defesa ·israelense
Moshe Dayan. se mostra

vam convictos de que po
deria ocorrer uma nova

guerra em Golan.

Ainda assim afirmaram
os assessores do secretário,
ele podia recolher as peças

. das' negociações depois .de
um período de duas ou

três semanas de esfriamen
to Kissinger já não tinha

opções. As discussões eram
tão prolongadas que não se

vislumbrava uma probabili
dade de entendimento. A·

perspectiva; assim era uma

interminável viagem entre
. uma e outra capital.

Todas as crises foram
em Damasco, e também
todas seguidas' de declara
ções que, finalmente, con
duziram ao pacto de des
mobilização militar assina
do ontem em Genebra. A

primeira delas, a 18 de

maio, teve como conse

quência o. traçado de uma

linha de separação. A se

gunda a 23 de maio, har
monizou a disputa sobre o

'

tamanho da força das-Na

çõ.es Unidas que patru
lharia- a região. A terceira e

última girou -em torno de
uma maneira de restringir
os terroristas árabes.

.

Segundo a equipe de

Kissinger, cada detalhe so

bre o mapa exigiu horas de
conversa e muitos dissabo
res. Ele esteve 17 vezes em

Israel e 13 na Síria, além
de viajar paraGenebra, Ar
gélia, Egito, Jordânia, Ará;
bia Saudita e. Chipre. E

passou 85 horas conversan
do com o presidente sírio
Hafez ,Assad e 40 horas
com a primeiro-ministro
israelense Golda Meir.

Não. houve socos na

mesa nem gritos, disseram
ainda os assessores do se

cretário de Estado. Porém,
a càlma extremamente me

tódica' das conversações o

convencera a ·pensar que
elas. podiam continuar in
definidamente.

• O Supr�mo Tribunal dos

Estados Unidos aceitou ontem

a solicitação do promotor es-

pecial do caso Watergate, Leon
Jawrski, para acelerar a revisão
da ordem do juiz distrital John
Sirica para que o presidente'
Richard Ni xon entregue grava·

.

ções e· docum,entos da Casa
Branca.

teso Disseram que os policiais
nas fronteiras suiças e aeropor
tos foram colocados em estado

de alerta em consequêncUl aas
noticias. As advertências men

cionam especificamente· um
grupo não identificado de três

japoneses que jd se encontra

na Europa ou está a caminho .

• A' Viúva do ex"presidente
chileno Salvador Allende, der
rubado pelo golpe militar, foi

recebi.da pelo presidente do

Senado francês, Alain- Poher,
que até segunda-feira, presidiu
interinamente e que voltou a

ocupar seu cargo senatorial.

• A po/{cia su iça recebeu no

vas advertências de que grupos
de palestinos radicais estão

planejando novos ataques ter-

.
roristas contra alvos europeus,
segundo revelaram ontem as "

sempre bem informadas fon_

Hostênsia Allende declarou à

imprensa, antes de visitar

Poher: "No Chile foi desenvol

vida uma paródia. de processo

jurídico contra sete' mil pes-

soas por motivos políticos,
processos secretos que 'tivera'm

lugar no Norte e no Sul do

Chile." Acrescentou que o tri

bunal militar de Santiago aca

ba de julgar 29 dirigentes da

. Uni<!ade Popular e 60 oficiais

rias forças armadas e da gen
darmeria (polícia), que foi fei
to "sem qualquer respeito aos

direitos da defesa'\ Afirmou

igualmente, que "600 'militan

tes fiéis ao governo legítimo
da Uriídade Popular" encon

travam-se ainda presos. Hor

tênsia Allende lamentou que
tenham sido conCedidos ca

pitais à junta do Chile por paí
ses estrangeiros e pela Argen
tina em fevereiro passado,

comentando que.isso �e cons

tituiu "num contraste com o .

ostracismo invisível que devia

ser enfrentado pelo governo da

'., Unidade Popular".

• O ministro das Relações
Exteriores do México, Emílio
Rabasa, que chegou a Santiago
do Chile inesperadamente, an

teo�tem, entrevistou-se com o

general Augusto Pinochet. Na

da se sabe sobre o tema, mas·

as relações en tre os dois países
estão tensas desde que os mili

tares derrubaram Salvador Al-

. 1ende, e agravaram;se recente

mente com a dembra da junta
em conceder salvo-condutos

para os asilados na embaixada

do México.
-

• Após seis meses de sua to

mada de posse como vice-pre
sidente dos Estados Unidos,

Gerard Ford iniciou uma cam

panha em favor do Partido Re

publicano gravemente atingido.
pelas consequências dó caso

Watergate. Para isso, o ex-con

gressista de Michigam faz apa

rições pessoais em vários pon
tos· do país com todas as carac

erÍsticas de um candidato pre
sidencial em busca de votos,
mesmo quando insiste em que
"não tenho a intenção .de can

didatar-me para q�alquer car

'go político em 1976."

novo governo "Não creio que
Rabin reúna as qualidades ne

cessárias para ser o primei
ro-ministro' - salientou Abba

Eban.

• Cerca de 500 estudantes

cambojanos protestaram on-
-

tem durante três horas contra

a prisão de cinco líderes estu

dantis; detidos domingo. A

manifestação (pac'ífica), foi re
alizada em frente ao Ministério
da '-Educação. A polícia diz

que os estudantes presos ti

nham 'ligações com os comu

nista,s.

para Lisboa. Delgado, candida
to às eleições presidenciais em

.1958, exilou-se em 59. Seu ca-:

dáver e o de sua secretária bra

sileira foram encontrados nas

imediações de Badajoz, Es

pa]lha,' próxima a fronteira

portuguesa, em abril de 1965.

• Um novo satélite foi lança
do anteontem .ao espaço, em

Cabo Canaveral, Flórida. Ele

iniciará suas funções a primei
ro de julho, transmitindo pri
meiramente programas sobre

saúde e treinamento a setores

rurais e isolados da região dos

Apalaches, nas montanhas ro

chosas dos EUA e Alasca, e de

pois transmitirá programas so

bre educação, medicina e agri
cultura para li Índia, cujas au

,toridades disseram que ist? Se

rá o primeiro passo para ensi

nar 400 milhões de pessoas a

ler até 1981.

• Uma poderosa explosão
. nuclear subterrânea ocorreu.
nesta madrugada na região tíe

Kazakstan, União .Sovíética,
informou p observatório Nor

SaI em Kjeller. A explosão sub
terrânea teve a intensidade de

6 graus Richter e foi uma das

mais poderosas registradas até

agora pelo observatório, disse

um porta-voz. d obserVatório

de Norsar é uma instituição ci

vil que depende do conselho

norueguês de investigações pa
ra as ciências técnicas e natu'

rais. No ano passado ele regis·
trou um total de 15 provas nl!"

cleares soviéticas e registrou
oito neste ano, seis das quais
em 'Kazakstan e duas em re

giões mais ocidentais da União
Soviética. A explosão destá
manha-ocorreu' a sudoeste do

centro nuclear de provas

Semipalatinsk.

• O ministro demissionário,
das Relações Exteriores d� Is

,rael, Abba Eban, que nãó foi
convidado para nenhum cargo
no próximo gabinete apesar de
seus nove anos. como ministro,
criticou energicamente o pri
meiro-ministro designado
Ytzhak �bin e informor que
possivelmente votará contra o

• Ernesto Lopes Ramos,

ativogado de Luanda, foi deti
do para depor no processo so

bre o assasSinato' do General

Humberto Delgado, reaberto

pelo governo português, de·

vendo ser transferido em breve
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,"Sll�essão é definida só na próxima semana
I,
I
1

o presidente (lo Conselho Federal veio para a �nauguração.
Contabilistas de se têm

nova sede para Conselho
Será ina�gurada na m�ã de hoje a nova sede do Conselho

ReSional de Contabilidade, em ato que contará com a presença de

'presidente do Conselho Federal, Sr. Ynel Alves Camargo, que se

encontra desde ontem nesta Capital.
Aproveitando sua visita ,a Florianópolis, o Sr. Vnel Camargo está'

.mantendo contatos com os contabilistas catarinenses, a fim de

rolher sugestões com vistas à reformulaçâo do decreto-lei 9.295/46,
que regula as atividades dessa classe; ,

Na opinião do presidente do 'Conselho Feder�.de Contabilidade,
a reforma do ensino fez com que os cursos de técnicos em

contabilidade tendam a se extinguir. ,

- A reforma - afamou -, profissionalizando os cursos de grau
, médio, o fez como meio é não como fim, tendo ela no meio um

, espinho -na garganta, que é o técnico de.êo, grau': Além do mais, dá a

preparação necessária ao jovem para que amanhã pC)ssa fazer o curso

, superior, que se define como sua mela. Isto faz com que os' atuais
cursos de técnicos em contabilidade tendam a se extinguir, pois não

há proflssional Iiberal de grau médio, mas somente de nível superior.,
, ) Informou que o ante-projeto em elaboração "dá à COntabilidade
o queé da contabilidade, que Se constitui numa ciência de nível
'superior a ser exercida por profíssionaís qualificados por essa

formação". "
Na opinião do Sr; Ynel Camargo, "o desenvolvimentQ

econômico, transformado ciclopicamente pelo aparecimento de
mecanismos contratuais, dilatou o mundo contábil, inclusive em

mais complexidade do que extensão, alcançando a própria técnica
operacional da contabilidade que, de mera registradora passiva do
acontecido, passou à gerência dinaínica dos acontecimentos". ,

HONORÁRIOS
Salientou o presidente -do- Conselho Federal de Contabilidade

que "uma das grandes preocupações do mercado profissional da
classe é o aviltamento' de honorários (muita 'gente para pouco
serviço".

Em um mês·
Brde financia 55

empresas
I,

o Banco, Regional de !
Desenvolvimento do Ex- I
tremo Sul atendeu' e apro- Ivou durante o mês de maio
cerca de 55 projetos de fi- ,j

1
j
i
j
I
i

j

nanciamento para empre
sas da região Sul de Santa
Catarina, envolvendo re-

cursos num montante

aproximado de Cr$ 35 mi
lhões.

Os financiamentos fo
ram concedidos para a re

cuperação de empresas da
área atingida pelas inunda-
ções de março e se enqua
draram em programa espe
cial posto em execuçãope-,
lo ,BRDE, sendo benefici
das empresas dos mais di
versos setores industriais.

I' Para tratar do referido,
" O Reitor Roberto Lacerda foi convidado pelo Minis- programa Q, Banco consti-i ..

tIO do Interí'Qf a permanecer .no exercício da função de tuiu uma comissão de tée- "

pres'idente' de Conselho de Representação do Projeto nicas, que por ,diveTS4$ ve-', .;
Rondorr em Santa Catarina. zes se deslocou para o Suf

" O 'eon,vi�e,�, do, Ministro Rangel Reis foi efetuado ,do Estado, orientando os,
. empresários, a fim d� que;

,

at�avés de expediente que tem o seguinte teor:
os processos de financia-ç',

"O "Projeto Rondon, que se tem afumado num
.mento fosse liberados no:

proc,;éssO 'dinàmico de expansão, vem contando com a
menor espaço de tempo

partici,paç,ão ativa das comunidades brasileiras, graças à possível.
'

,�tuaçã0 de seus Conselhos :âe Representação" entre os Por outro lado, tambem!'
quais o dessa unidade federativa, sob a esclarecida J

no, m�s de maio II agência!
di:reção de V.Exa. de Florianópolis do BRD� "

"Considero de relevante' significação para a ação concedeufinanciamentos a! ;'
futura do Pr'ójeto Rondou a continuidade da excepcional nove outras empresas (ii-i':

, I b
- de V Exa razão por que tenho a honra de

' dustriais de Santa Cata-!
co a .o�açao ..,

• . _ •. .rina, num valor global dé,convHlá-lo a permanecer no exerc�cl(�. da funça? ,�� , Cr$ 14.784:070,00•.As
Presidente' do Conselho de Representaçao daquele orgao

t dida
'

" 'empresas a enat s com
nesse Estado.

"

, . . 'esses financiamentos estão
��Confiante de contar com a sua anuencia, apro�elto o localizadas nos'municípios

ensejo para, de, par com os meus antecipados 'de Lages, Urussanga, Ma

agradecímentos, apresentar a V.Exa. os protestos da fra, Jaraguâ. do Sul, Luiz
minha estima e' distinguido apreço - Maurício Rangel "Alyes, Florianópolis, São

Reis, Ministro do Interior".
v Bento do Sul e Seara.

L�cerda aceitou o convite doMinistro do In terior.
"

Ra.n:g�I' confirma Lacerda'
"

'1",; ',�.-' r

'\ "'ÓQ C�nselh'o' do P.Rondon

Cotesc vai implantar em 75 completo
serviço de informações ao público

A partir do primeiro trimestre de ' formações com 'hora certa através de serviços .mais utilizados pelos paulistas
1975" dataem que está prevista a con- 'gravações, que duram o tempo máxi- e cariocas. Os mais usados terão maior
clusão da nova central da Cotesc em mo de quarenta segundos; despertador, espaço nos catálogos, após a análise
Flôrianópolís Juntamente com as 132 em que a pessoa encarrega a com- dos dados estatísticos colhidos pela

, esp�lly!-dà� "pel?,inte\rior, �oEJt,a_dRI ,o�""J?�I,lh�\l ,��Jyf9)��a de ,acordá:lo em d�- Cotesc em Sã9! �a�uI9de Rio de Janeiro.

,", uS�,er�q�, j8� oIt�n,�,\te �,�I!i"mjJtt�1�J.?-'!,-;'M:JIl:ll-R:a.�l,aAW!�i)!0 .;�Iaé�ç,guw!e; f1.��+:." RENº,AS J;:;XTRA�_" ' _, ",_..'

nes terao ;um se;JI5W:trr�9,vo, l(t� e?tao Claqq.. da� agenCIas )1�cIol}aIs e mter- .(.f'" �rmando !aulo!s rev��f]H.sBtV��j:���
/'l deSC0!lheddo ná regIao-Sul do' Pals. A nacionais ou aos apresentados na tele- servIço permIte uma renda extra as

,

Companhia de Telecomunicações de visão e rádio; resultados de loteria es- companhias"além de satisfazer os usu,

Santa Catarjna passara a mânter um portiva e federal; programação do final á(ios e' a emEresa. Destacou que 0

serviço completo, de informações �os de semana, onde através de convênios f11:unicípio de São Bernardo do Campo,
usuários, que vão desde a previsão do com os clubes recreativos, os mesmos em São Paulo, possuj um sistema de
tempo, progr'amaçijo de cinema, até a fornecem a central telefônica todos os micro-filmagem em que é fornecido o

hora certa através de gravadores, sem a seus acontecimentos. Entre oulros ser- endereço do usuário em 15se�ndos,
introdução da t.§lefonista. viços que serão prestados; estã0 infor- apenas necessitando par talo número
CO'fALOGAÇAO mações sobre a previ3ão do tempo, ho- do telefone da pessoa sollcitada. .

. O Assessor da Presidência da 00- rário de aviões e ônibus, programação ,Dentro da primeira fase do Plano
tesc, Armando Taulois, revelou que a de cinemas e teatros, farmáCias, de Diretor de Telecomunicações estarão
empresa :está se estrutuJando, inclusive ,plantão, serviços de urgência e; um dos funcionando até 1976 cerca de 86 mil
há uma reserva nos catálogos com uma serviços mais usados nos Estados Uni- telefONes. Todos os 'municípios do Es
disposição,de espaço para inforq).ações dos, mensagens e recados. Neste, o tado terão telefone e para o ano de
que o telefone pode proporcionar. An- usuário encarrega a companh�a telefô- 1980 está prevista' a catalogação de
tes da confecção deste novo catáiogo, nica de transmitir determinado. recado 150 mil telefones. Este plano já' foi
a Cotesc publicará outrQ; sem propa- para esta ou aquela pessoa em horário aprovado pelo Ministério das Comuni
ganda e simples, porque serão substi- em que o interessado Não poderia fa- cações.
ruídos por novos que contarão com zero Todos, estes' serviços - garante
seis algarismos (sistemá DDO) em vez Taulois - serão efetivos a partir do pri-
40s quatro atuais., mei�o trimestre do próximo ano:

Este serviço vem'-sendo usado no ANALISES
Rio de Janeiro e São Paulo há algum ,Para implantar esses serviços em

tempo. A Companhia TelefônicaBrasi-' Santa Catarina, a Cotesc entrQu em

leira do 'Rio de Janeiro e a Telefônica éontato com a Cia. Telefônica Brasilei
do Estado de São Paulo, fOFnecem in- ra e a Telesp, � fim de constamr os

,

,

Taulois destacou que a primeira
centtal que· iniciará suas atividades
dentro do sistema DDD é a de Floria
nópolis, com 10 mil terminais. Desses
,10 mil telefones expostos à venda pela
Cotesc, somente oitooentos rtão foram
vendidos.

'. Arquivo Público do' Estado agora tem

áreà para construir �ua sede própria.
,

o Arquivo Público Êstad�al, érgão partaménto de Engenharia e Arquite- da pass�gem de D. Pedro II Flor Santa
cFiado por lei de 28 d� junho de 1960 ,tura oferecimento para a-mudança do çatarina, visando atender à solicitação
pelo então Governador do Estado He- �quivo para local do atual Edifício do diretor do AI:quivo Nacional dei Rio
ribêrto Hülse sem no entanto nunca dás Diretoria.s, o, que após estudos de' de Janeiro, em vista da celebração do
ter funcionado em. instalações pró- Serviço de Engenharia não foi aprova-

- Sesquicentenário de nascimento .do
prias, teve re�entemente, através de de, do tendõ em vista a limitação do local, Imperador Pedro II.' ,

ereto assinad0 pelo' GQvernador Co· que' oferecia. espaço para 300 quilos Tentando-se diminuir 11m pouco do
lombo Salles, transferida área de terra por metro quadradro quando o arqui- problema, cogitou-se certa vez na cria-,
destinada, à sua'construção, �a Secreta- vo riia colocar cerca de 1.500 quilos ção de um Arquivo Histórico, num em'-

, rja do, Interior e Justiça, para 'a de Ad- por metro quadrado.
'

preendiEento conveniado entre o Go-

ministraçãq. .

,
A solução encontIada, emb(\)[a_ �e- vemo Estadual e a Universidade Fedê.:

O ato é interpretado pelo diretor do ,vesse ser momentânea, foi enviar tode ral' de Santa Catarina, e no qual seriam
Arquivo, 'Santos 'Verani, como uma o material existente no Arquivo para o guardãllos todos os documentos mais
medida que inspira esperançá para a prédio da Imprensa Oficial, passo efe- vélhos de 50 anos existentes no Arqui
obtenção de novas instalações para o tuado no final de 1972, quando, como\ '

vo Público por�m a inic,ialiva até noje
órgão, achando mesmo que "se houver', se ,conta, '!lluita coisa já se encontrou não vingou. " ,

verbas e obras, a construção poderia corroída pelos ratos, em estado irrecu- MAIS NAS SECRETÁRIÀS'
ser concluída até o final da atual ges- perável, e até hoje o material lá se en- 'Para o diretor Santos Veraci·,. a

tão governamental". contra em dUàs salas, empilhado, não transferência da Secretaria da Justiça
H iSTORI'ANDO classificado e ainda passível de destrui- para a Secretaria, da Administração, de
O A

. Pú'"bli E t du I aten ção"
'

uma área de te�ra de 880 metros qua� ,rquIvo
'

co
,
s a a, -

M'UlTO SOLICITADO. d d
.

da M da Cdendo a uma necessidade premente ra os, sItua ,no' orro aixa ,

timto de espaço �oriJ.o dé órgão indis- Diz o diretor do Arquivo Público d'Água, no, Estreito, visando à constru-

pensável para uma administração com que muita coisa, além de um prédio ção da sede do Arquivo Público Esta
vistas a uma racional, organização de' próprio para o Arquivo, seria necessá-, dual,' determinada por decreto assi

seus documentos, foi criado pelá lei ria para o bom funcionam�nto do mes- .nado recentemente pelo Governador
n.2.378 de 28 de junho de 1960 pelo mo e a fim de atender as razões que Colombo Salles, é uma notícia auspi
então Governador Heriberto Hülse, determinaram sua criação. Assim, tan- ciosa e grandemente favorável para a

subórdinando.b diretamente à Secreta- to material como pessoal capacitado organização dp mesmo, declararido

riii do EStado dos Negócios ,do Interior teria de ser contratado para que se or- que este precisará de cerca de 1.000 a

e Jl!stiça. .
g�'Juzasse o Arquivo",uma vez que sua 1.500 m2'para'abrigar todo o seu acer-'

utilidade e necessidade quase que dia- 'voo

riamente chega a ser constatllda, com A par de toda a coleção já empi-
I ;lhada em dependências da Imprensa

pedidos pata pesquisa vindos dos mais 'Oficial, grande quatlti�ade de docu
diversos pontos do país e por parte de lpentos encontram-s� alnda guardados
estudiosos e de escritores. em todas as SecretarIas de Estado e ou

Documeütos antiquíssimos fazem tIOS órgã�s da ��ministra�ã? e�tadual,
parte do seu acervo, porém ne.çn a tota- o que esta a eXIgIr uma rapIda mtegra
lidade dêste até hoje conseguiu ser ção, uma vez que nenhum destes seto

constatada, sendo que de momento es- res dispõe. de espaço ade9uado para
tá sendo feito levantamento para com- tanto e mUlto menos matenal e pessoal

do De- pilar toda a documentação a,respeito adequado }tara sua conservação.

.

Com tal dtédida foram unidas as 1':0-

,

leções de, dócumentos já existentes na

Secretaria da Justiça com as existent�s
no Pa)ác�0 do ,Governo, destinando-se
para tanto espaço existente nos fundos
,deste último, que no entanto aos pÓu-
rS.foi se revel;llldo,como ins�ficieri�e,
eVl�O a' aCllmulação cada vez maIor

dI,! lIvros e diversos ,tipos de doçumen-
tos oficiais originais. _

Nesta oportunidade, partiu

A revelação do nome do futuro Governador de do, que teve um dia calmo, como já havia ocorri
Santa Cjttarina deverá ocorrer somente a partir de do nà véspera. E como a sessão plenária às sex

terça-feira, segundo informações filtradas ontem tas-feiras realiza-se pela manhã, terminada a' ses

em Brasília. Antesdaquela data as fontes chega- são a maioria dos parlamentares deixou o Palácio
das ao Senador Petrônio' Portela garantemqus Barriga-Verde. Desta forma, a "vigflia cívica", co
não haverá novidade, pois o coordenador das 'su- mo os deputados classificam a Eôspera de informa
cessões estará ocupado com o exame das �itua� ções sobre a sucessão, praticamente não existiu

ções políticas em outros Estados. ) também na área parlamentar. Os únicos deputa-
Apesar de-terem sido anunciados ontem à tar- dos que formaram um grupinho em torno da ex- I

de mais três novos governadores, o [Presidente da' 'Pectativa de 'que o nome fosse revelado ontem
Arena Jorge Bornhausen não compareceu ao gabi- pertenciam ao MDB. Alguém os informou que o

nete do Partido em Florianópolis, como de costu- nome seria anunciado até ao meio-dia, e a despei-:
me. Preferiu frear em Blumenau e segundo se sou- to do pouco caso dos representantes da Arena

.
be já estava informado .de que o nome escolhido 'rí?r essa informação eles decidiram aguardar na

para Santa ,Catarina não constava da relação que Assembléia. Na hora- do almoço, Waldir Buzatto
seria anunciada ontem pelo Senador -Petrônio trazia a última informação: o anúncio iria ser fei
Portela.' Jorge Bornha�sen adiantou que estará todentre de 15 minutos, êonforme notícias fres
em, Florianópolis terça-feira, o que confirma a quinhas de BrasI1ia. Uma hora depois, já no gabi
hipótese de que a revelação dó nome deverá mes- nete da liderança do MDB, o grupo desistiu de
mo acontecer a partir daquela data. () Presidente' esperar. Eram. os deputados Delfim Peixoto Fi-
da Arena inc!us�ve passou o dia ontem tra�ando lho, Aderbal Rosa é Murilo Canto, além de Buza-
de assuntos particulares, aparentemente desligado tto. Em sua companhia almoçou e líder da Are-
do problema sucessório.

.

na, Henrique Córdova, mas sem participar da ex

Na Assembléia, a ausência do dirigente da Are- pectativa, já que estava aguardando por novidades
na esvaziou ontem o movimento na sede do parti- apenas na próxima semana.

.

Anunciados ontem mais .três governadores
Mais três sucessões foram definidas na tarde Senador Geraldo Mesquita, foi recebida ontem

de ontem: Mato Grosso, .Piaut e Acre, com a com foguetes em Ri o Branco e anunciada pele I

escolha recaindo sobre .os nomes do 'Deputado', 'atual' Governador, Francisco Wanderley Dantas,
Garcia Neto, do médico Dirceu Arcoverde e do através de uma cadeia de rádio.
Senador Geraldo Mesquita, respectivamente;

'

O Senador, que era o mais cotado entre os
MATO GROSSO '

"
,- candidatos, estava em Brartlia. Ele foi presidente

A indicação do Deputado Garcia Neto um dos do Comitê Pró Autonomia do Acre, que
vice-lideres do governo, '[oi feita pelo Senador culminou com a elevação do território-a Estado.
Portela às 17 horas ao presidente da Executiva PIÁUf ,

estadual da Arena, Sr. Ênio Vieira que, momento Dirceu Mendes Arcoverde, escolhido Para
depois, comunicava a decisão aos deputados governador do Pi aut para substituir o Sr, Alberto
estaduais, reunidos na Assembléia. Até as 19 Si lva em 15 de' março do próximo ano, é médico,
horas o Governador José Fragelli nada sabia, por atual Secretário de Saúde deste Estado. Ê cidadão
se encontrar em sua fazenda, 'que não dispõe de J de origem humilde mas que impôs alta
comunicação telefônica com Cuiabá. '

"

competéncia. na profissão que abraçou, cirurgião,
Minutos ap6_s ter recebido a comunica�ão de de grande talento.

.Brasüia, o Sr, Enio Vieira disse que a escolha do
.
'Nunca foi polttico e isso lhe valeu o apoio de

.Deputado Garcia Neto "representa as maiores e 'todas as correntes da Arena paiauiense. Mesmo
mais legitimas aspirações dos nortistas ". apesar não sendo um político, Dirceu' é profundo
de reconhecer que ele fará um governo "para conhecedor dos problemas piauienses, sobretudo
todo Mato Grosso ", \ no setor de saúde pública.

'

Já o presidente da, Assembléia Legislativa,
"

'\

Deputado Waldomiro Gonçalves, afirmou que via A sua escolha teve larga repercussão nos meios
na escolha "mais um ato de valonizaçâo da classe poltticos que se rejubilaram com a escolha do
politica advindo do Presidente 'Geisel". Presidente Geisel. Assim, tanto o governador

O Prefeito de Cuiabá, por sua vez, disse que Alberto Silva como o senador Petrônio podem se

"o equilíbrio e a capacidade de -trabalho do dar por. satisfeitos, uma vez' que para o governo
escolhido colocarão o Estado nos. verdadeiros não vai um político e sim um, técnico capaz de
caminhos do desenvolvimento ", levar a bom termo a administração estadual e dar

ACRE continuidade ao programa que foi traçado pelo
'A indicaçâo do futuro Governador do Acre, atual ocupante do Palácio Karnak.

\

; ./
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Divisiío Merfi:i!nti'1 da R<idio Cultura'de Joinville S,A

Galerl? do E�ificio Ma,nchester - Loja 5
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vem a
bonanca

,

. A 'Prosom ceabriu sua Loja,
Afinal, águas da enchente
passada não movem moinho,
Volto'u de roupa nova e com as

últimas novidades em e{1uipamentos
de som,

.

Na Prosam você encsontra ,tudo
o que foi feito de mais modernQ e

sofisfic,ado pelo homem depois do
dilúvio,

, Apareça,

,+-', '
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I· Cartas Código urbano
matérias .urbanas, transformando
a 'legislação pertinente- numa co

lorida colcha de retalhos.

Apeser de tantos remendos -

esparsos' e de difícil aplicação,'
porque rião codificados - perdu- .

'ram no corpo' do velho Cód igo
sanções tão ridículas como a que
pune o uso das galerias de escoa
mento pluvial ã'�ítulo de esgoto
com a' irrisória . multa de Cr$
0,50, incapaz, portanto, de qual-.
quer poder coercitivo.

Um novo Código de Posturas
está em tramitação na Câmara'
Municipal, em forma de projeto
de-lei. A exómplo do Plano DIre
tor da Cidade, que há mais de um

ano permanece emperrado e em

'baraçado nas comissões técnicas
da casa, o Código da Cidade con
tinua vagando de gaveta em Qélve�
ta. E antes mesmo de libertar-se
da burocracia h!'gislativá, o novo
Cód igo parece, fadado a nascer

precocemente idoso, desinforma-

DO LUDOPÉDIO As leis e' os I Códigos existem
Extraordináno país este para ordenar e dar solucão 'as

Brasil que, ao aproximar-se do 'questões de fato surgidas éntre o
s cem milhões de habitante�, .Jndivfduo e o Estado, disciplinan
po_ssuem e�at�mente, 85 m?- do as ações e inter-ações cornuni-
lhoes de técnicos em ludope ,.

M' .

di (f t b I
' . tanas. as assim como evoluem

o u e o, para nos, os po-
-

id d
bres) não se considerando, é �S �m�m a e� em que ��u�m, a
óbvio, 15 milhões de crianças; leqistaçâo precisa ser suficiente
de zero ii três anos, as quais, mente flex.ível para adaptar-se a

evidentemente, ainda não têm. novãs situações criadas pelos
discernimento. para definir a tempos.
seleção auri-verde para os jo- O Código de Posturas da Cida-
gos da Alemanha. de é um exemplo típico de legis-

Santa ?tdtarina -P�u� dal- lação superada, inócua e divorcia-
guns consi eram o iaui o d d I'd d

.

Sul _ não foge à regra. Tam-
a a rea I

.

a e at�al, bem d'l�e-
bém aqui há numerosos "zaga- rente da e�lstente a época de sua

los mirins" entre os quais hu- promulqaçâo, no ano de 1955.
mildemente nos colocamos, Hoje Florianópolis já deixou de
como o ultimo deles, é lógico. ser um presépio, QU uma simples'
Infelizmente, nosso futebol - estância feita de paisagens dignas
salvo a brilhante vitória do de folhinha e de iOcaSOS raros.
Figueira contra o America ca- Mudando a Cidaae, o Código
rioca - não atravessa fase áu- continua O' mesmo, externporâ-
rea. Pelo contrário. O Campeo- .

nato Nacional se, de um lado, n.eo ,e irreal, Sem que se corpori-
projetou nosso esporte-rei, es- ficassem, na forma de emendas ao
tá, por uma série de círcuns- .

Código ultrapassado, várias leis e

tâncias, esmagando nossos mal decretos municipais regularam
estruturados clubes. 'I

r-------------------��--------------------------�--------------------�------------------------

do da realidade dinâmica e move

diça como a' de uma Cidade em

pleno estáqio de crescimento.
'

. Enquanto perdura esta indefi-
\

nição,·a construção civil transfor-
ma a 'Cidade numa densa floresta
de cimento armado, levantando'
grandes e(,iifícios em ruelas cente
nárias, privadas para' sempre da'
luz do sol, graças à sombra em

que está imersa a legislação urba
na de Florianópolis.
Para uma Cidade que já ultra,

passa os '200 mil habitantes em

sua área metropolitana, a Capital
do Estado merece' o cuidado de
vidb a um centro urbano que so

fre incisôes profundas em sua

realidade. Tanto o Plano Diretor,
. como o novo Código de Posturas
são diplomas urgentemente ne

cessários à ordenacão de uma

consciente política urbana, capaz
de compatibilizar os interesses
materiais e humanos de uma Ci
.dade que cresce, sob o pecado
nada venial da omissão.

Já no ano pa�ado houve
uma parcialidade lamentável
de alguns dirigentes da CBD,
que aceitaram e 'estimularam a

idéia de se construir o "Orlan-
do Scarpelli" e depois convida
ram ou mandaram convidar o
clube do Fernando Bastos, para
ser o representante. Foi graças
à tenacidade dos dirigentes do

Figueira que, no final, se deci-
diu que o representante seria o .

vencedor de melhor de três
partidas. Decisão, esportiva,
sem duvida e o Figueirense foi.
para o Nacional. Novo ano,
novo erro; Agora seriam dois \

os representantes' de SC. Nova
mente a CBD volta atrás e

decide no campo. O Azulão
venceu licitamente e está no

Nacional. Passada, para 'os ira
dicionais inimigos a euforia do .

in�esso no brasileirâo, surgeIh'"
.

logo' os percalços. O vinho
inebriante transforma-se em vi

nagre e fel. O Figueirense não

se classificou no ano passado e

o Avaf - cujos mais apaixona-
. dos torcedores gozaram a valer
das derrotas e empates do alvi

negro - ainda macambúzio e

cabisbaixo pois sua situação é

pior do que a do seu co-irmão
da Figueira verde.

Há aqueles que julgam ser a

salvação de 'ambos os clubes
uma entrada maciça' de sócios
contribuintes, fato que nos pa
rece utópicos ii curto prazo.'
Isso poderia ser alcançado so-

mente com persuasão constan- Meu bem eu não sei sei você leu "O

te e com a iniciativa dos clubes Estado" olha o jornal está alertando

de publicar balanços e balance- que pouca gente apareceu no. Detran

tes, prestando contas aos as- . para emplacar o final cinco e como eu

sociados. De outra forma, os
'ando por fora da nova sistemática acho

torcedores preferem pagar ape- melhor você se meter senão a coisa vai

nas para receber retribuição de 'sair a tempo da gente evitar' a multa

seu dinheiro numa diversão de tanto mais que só um terço dos que

noventa minutos que, diga-se
. teriam que emplacar por lá apreceram

de passagem - nem sempre é e nos últimos/ dias vai ser um mundão

agradável e satisfatória. Seria o de pessoas lutando por uma plaquinha
caso de se- estudar uma nova na placa por falta nisso a gente empla
fórmula dentro da realidade ca só num dia ou precisa correr da

catarinense. Todos concordam, Coletoria para o Banco do Banco para
que, persistindo a atual con- a Polícia dela para a Ponte pro Detran

juntura, o futuro não será pro- pra secção de Multas eu acho que nós

�issor para o esporte dasmul- .
não vamos ter multas çfinál embora eu

.illIões em nossa terra:. Parece-' seja o único brasileiro que tem a sã e

nos 'que um "gentlemen agre- pura consciência de que é um convicto

ment" e, muito-menos, para as
mau motorista e eu me acidente nos

animadas e organizadas torci- anos zmpares não me lembro de ter

das do "Fluminense", "Fia- atropelado ninguém entrado em con

mengo", "Vasco" e "Botafo- tra-mão desafiado o sinal vermelho

go", mas li junção das torcidas muito meno� ter fitipaldeado a mais.
de S. Catarina. O totcedor
veria .seus {dolos disputando o

Nacional, embora telTIPoraria-·
mente evergando outra cami

sa,· e os prestigiaria compare
cendo ao estádio, fornecendo
renda e não poupando aplau
sos.

Carmelo Faraco, Fpolis.
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E preciso emplàca�!

do que permitido, não corro mais d.e
oitenta nem que me matem ou queme
pegue a enchente e se eles cobrarem
multas ai mesmo que:'vai estourar

nosso orçamento logo neste mês cinco
mês de Maria' dizia o padre Braun nos

bons tempos do Catarinense mas deixa

prá lá que nós nunca -estivemos tão

pobres primeiros foram os três mil que
se foram com a tese da Federal tam�
bém vou encher a boca e exigir que
todo o mundo me chame d,e doooouu
uutor depois da tese que ainda não

defendi e nem sei se vou ser mais um

doutor vieram os dois quadros da
.

Dircea gostei deles mais vale um gosto
que o desgosto de não ter vintém por
sinal que este desgosto nos está perse
guindo desde os primeiros dias deste
mês cinco desde lá é que andamos

pobres que e úma desgraça primeiro

foi a televisão colorida para ver a ..

'

futebol que não entenrjo o Flávio que
não gosto e o Jornal Nacional que não
tenho tempo achei bom comprar a

televisão para dar status logo agora' que
nós andamos meio por baixo vamos

convidar todos aqueles nossos amigos
. meio inimigados fazer de conta que
ainda são nossos amigados para eles
verem que ainda há azul na nossa vida
espero que venham em dia que não
tem vento porque a antena velha está

lá fora balançando e o balanço balança
ainda mais II pança rjo Chacrinha e as

lágrimas' do' Flávio e o Fogo da Janet'
Clair você lembra à primeira prestação
da cores ia ser paga com a preto e

branco mas como quiseram dar tão

pouco nós achamos melhor ficar com
duas' porque dá um status tremendo a

gente. ter duas televisões desligadas o

tempo todo afinal o emplacamento
estava ainda tão longe que não valia a

pena a gente perder o sono e C0n10

dizem que quando a gente é infeliz o

tempo não corre e como não ter
dinheiro a Marta Rocha dizia que era o

começo da infelicidade o tempo vai
demorar 'muito a passar depois da
televisão você meu bem entendeu de
mudar três portas da nossa casa porque
o cupim estava comendo as três portas
vão custar mil e oitocentos cruzeiros
são umas portas muito descaradas por-

.

que se a casa toda custou menos de mil

contos como e que-·só as três vão
custar mil e oitocentos é bem verdade
que as portas quem vai fazer e o seu

José ele espera até depois do emplaca
mento e quem sabe se não vão adiar
mais uns dias para o. emplacamento
tanto mais que o último dia do mês
cinco e uma sexta-feira e até poderão
levar em conta a fila da ponte afinal o
Detran não precisava estar logo no

Estreito porque não botaram na Trin-

dade ali era uma beleza eu saia da
Federal e até que eu podia emplacar
até mesmo já estaria emplacado pois o

mes chico é bastante grande depóis'das
portas-você eY,ltendeu de mandar pintar
o apartame,nto de Camboriú você tinha
razão os quatro sujinhos de mosca na

área de serviço que se derrama sobre o

azul do mar o verde da paisagem e o

branco das nuvens estavam destoando
com o equiUbrio que deve haver entre

ás cores e branco com preto em n1uitos

lugares não dá certo o seu Osni estêve
lá pintou tudo. porque esta história de
hão sei quantos branco.s é mais do qU,e
verdadeira a pintura ficou jóia e ele só
cobroú duzentos contos que eram par
te do dinheiro do emplacamento mas o

,emplacamento ainda estava longe e até
o final do mês cinco até que podia ter
saido a reclassificação na Federal ou
quem sabe me mandaram o dinhei1'O
dos, livros que' vend naquele lançameh-

to, onde lançamos doze exemplares
bem verdade que um deles foi compra
do por um bispo e dat veja meu status
sou lido por bispos e cama num dia
vendi doze exemplares a vinte cruzei
ros túdo fazendo duzentas cruzeiros
sou um escritor que só em direitos.
autorais está recebendo sete mil e

duzentos por mês e dai dá para resol
ver tudo sem sentir a falta dos duzen-i
tos que pagamos ao Osni mesmo pore'
que o emplacamento deste ano deve
custar menos que o do ano passado
pois eu li em algum lugar que à medida
que os anos passam o. carro, não' só:
despenca na lataria como, despenca
também na TRU que não foi tão fácil
assim preencher, como é que 'eu ia
saber a marca o modelo a quantidade
de cores do veiculo a cor predominan
te vide tabela a tonalidade' de cor

predominante o tipo do veiculo vide
tabela a potência HP aS' cilindradas o

número de cilindros o CMT toneladas
a capacidade de carga, toneladas o

chassis o número do motor da carro.

ceria logo eu que gosto de literatura
sou vidrado em filosofia da. educação é
em pensar crônicas malucas como esta

que ainda acho que vou publicar e até
uso óculos porque o Detran mandou
meu bem está tudo preenchido acho
que a Caixa aguenta desde que o

emplacamento não corra paralelo com

aquela multa colhida quando estacio
namos sobre a calçada vai logo empla
car antes que a' conta se esvaia e o mês
cinco de extinga pois não é que ontem
andamos comprar,Ido mais um quadro
de Nilú ela até que foi camarada na

exposição do Meyer nós não vamos

comprar nada porque lá em casa'já tem

um galo pra que dois anda meu bem
toma a TRU e vai correndo cuidado
com as SInaleiras da ponte coni o freio
do ,carro com ([ maçaneta que caiu com
o parabrisa que não funciona com a

gasolina que es@ acabando com o óleo
que precisa trocar com os pneus que
estão carecas para logo este emplaca
mento porque pelo menos é uma conta
que só vai bater lâ em casa no próximo
me cinco do ano 4e mil novecentos e

setenta e cinco!

Celestino Sachet

A propósito de um comentário'aqui publicado no inicio da semana sobre a

criação da Secretaria -da Indústria e Comércio, cujo projeto_de lei se encontra
tramitando na Assembléia Legislativa, o presidente da Federação das Indústrias, Sr..

.

Bernardo Wolfgang Werner,' acrescenta algumas.' considerações que também
.

consideramos úteis a respeito do interesse despertado pela nova Pasta. '.;
Solidarizando-se com a opinião aqui manifestada, diz o presidente da FIESC que

a intenção das classes econômicas estaduais ao sugerirem a criação da Secretaria "foi
ofereCer � su�. colaboração, dotando a administração do Estado de um órgão que
suva de lzgaçao entre o Governo e os setores mais' expressivos da economia'
catarinense". Embora sem falar expressamente, o Sr. Bernardo Wolfgang Werner, ao
liderar através da entidade de classe a que preside a reivindicação dos empresários
pela criação de um organismo próprio cujo principal objetivo seria claramente a

maior integração Governo-empresa, estaria ressaltando a necessidade de' se

aperfeiçoarem os mecanismos atuais, adequando-os de uma estrutura que lhes
permita melhor desempenho. .'

Tal atitude não pode ser tomada como uma crütca dos empresdrios,Ó
representados pela FIESC, ti politica governamental dispensada ao setor econõmico
do Estado. Por sinal, vários meses após haver o sr. Bernardo Werner pntregue ao Sr.

Colomb? Salle� um' memorial fúnçlamentando ,a reivindicaçiio um grupo de
empresanos foz procurar o 'Governador em Palácio apresentando-lhe um outro
documento no qual são tecidos os mdis amplos elogias à ação do Governo em

relaç�o ao s,etor priv_3do. E certo que esses elogios precediam a indicação de um

candzdato a sucessao estadual, mas certamente não teriam sido formulados
gratuitamente, como condicionante à proposição final. Tanto assim que,
recusando-se a receber o documento em virtude do conteúdo da sua proposiçõo
pol�tica, o. Sr. Colombo Salles aceitou-o mais tarde de volta, com o mesmo

preâmbulo, posto que com seu final redigido com maior sutileza. De qualquer
forma, o reconhecimento do_s empresários ficou ali expresso, como também a

houvera ficado no início do ano, quando a FIESOpromoveu o concorrido jantar em
homenagem ao Sr. Colombo Salles ..

- que o Sr. Bernardo Werner classifica de
"memorável" - no qual o Governador anunciou o envio do projeto de lei Criando a

nova Pasta à Assembléia Legislativa. A iniciativa do Governo, acolhendo a antiga
aspiração da classe empresarial, outra coisa nãiJ pode significar que não' o
reconhecimento de 'que os mecanismos disponiveis no setor precisam ser reajustados
sem que isto implique no seu menosprezo.

Afirmando que em Estado menos industrializados que Santá Catarina' à
Secretaria da Indústria e Comércio funciona a todo vapor, lamenta o presidente da
FIESC que aqui o assunto tenha ficado pendente durante mais de um ano, num
retardamento que só pode atribuir a "interesses inconfessáveis ". Acrescenta,
inctusive que anunciado o envio do projeto ao Legislativo "desencadeou-se.junto a

, uns poucos inconformados novo processo de contestação à idéia ", fazendo com que
a criação da nova Pasta permaneça ainda sem 'definição: Diz ainda o Sr. 'Bernardo
Wofgang Werner acreditar que a matéria venha a ser apreciada "com a urgência que
o casa requer" pela Assembléia, de forma a melhor instrumentar o Executivo para o

desempenho das suas atribuições.
'

"

.' .

Sentimos desapontar o presidente da FIESC, mas mesmo que a matéria seja
votada na atual legislatura dificilmente ri nova Secretaria será implantada este ano.

Pelo menos esse é 0_ .entendimeflto dominante nos circulas com melhor acesso às
informações ffessp- área, .até·porq4.e.·.s.egundo afi�flão faria sentido ao atual
Governo dar-se ao trabalho de arcár

-

com os'encargos da implantação de uma nova
Pasta às vésperas de despedir-se do poder. O projeto foi fruto de um momento

peculiar e já agora perdeu o seu conteúdo politico. A Secretaria da Indústria e

Comércio, à qual ficariam ..afetos assuntos que hoje se encontram sob a jurisdição
das Secretarias do Desenvolvimento Econômico, da F,azenda e

-

do FUNDESC,
corresponde a um imperativo do qual não se poder furtar o futuro Governo. Para à
atual, pouco sentido faz operar uma reforma de profundidade em' setores vitais da

administração quando poucos meses lhe restam pela frente. A não ser, é claro; que
se procure dar à Secretaria da Indústria e Comercio atribuições, não previstas nestes

'três, organismos e que com eles não entrem em conflito; de forma a não dispersar
recursos e valores administrativos. O que, de resto, parece ser diftcll ,

.

-

I
,

.
•

Uma Secretaria em
, J

comoasso de espera'
Marcílio Medeiros Filho

-------....[ Informação Geral .. ,""---------
SpCESSÃO: DICAS

N@ Piauí, como era francamente espera
.

dó, o escolhido foi o candidato da preferên
cia do Senador Petrônio 'Portela, o médico

, Di rceu Arcoverde. No Acre, o nome do se

nador Geraldo Mesquita disputava a prefe
rência com o deputado federal Nosser de AI

-rneida, que contava com o apoio Ido gover
nador Wanderlei Dantas. Já no Mato Grosso,
o governador José Pragelli apoiava o nome

do seu.Secretário da Agricultura, Paulo Coe
lho Machado. O mais votado, contudo, na -.

consulta realizada pelo Presidente da Arena
foi o deputado federal Garcia Neto, que 'aca

bou escolhido. Balanço: dóis políticos (um
senador com quatro anos de mandato aven

cer e um deputado federá) e, obviamente, o
candida�o do coordenador do processo. Sem

surpresas, pois.

tal notícia, um sofredor avaiano gemeu, on
tem, na esquina do senadinho: "Ahnnnnnn
nnnnn ...

"

'REVENDO AMIGOS

<;>,Ministro Dirceu de Araujo Nogueira,
através de sua Assessoria, fez ·chegar ao Go
verno do Estado seu desejo de rever um co

lega de juventude que reside em Floria·
nópolis. O Cerimonial providenciou imedia
'tamente um convite ao Coronel José Rosã
rio Araújo, médico da PM de Santa Catarina,
que, assim, pode trocar reminiscências com

seu ilustre amigo,

INVERSÃO
O Detran criou, recentemente, urna série

de "mãos-únicas" em vias que não compor
tavam mais o tráfego nos dois sentidos. Uma
dessas vias é a rua Maria Julia Franco, que
demanda o Clube do Penhasco. Só que o

Detran poderia inverter o sentido da mão

-única, fazendo com que o tráfego tenha va

zão do bairro José Mendes para o Centro.
Motivo: dali se curte uma das mais belas vis

.tas da cidade e isso, obviamente, não pode
ser feito de costas. '

LUX-JORNAL

ESTEPE
Ontem, na recepção ao Mi' nistro dos

Transportes, 11.0 Aeroporto Hercflio Luz... o
Secretário Paulo Müller Aguiar apareceu visi
velmente contundido, com um pé de sapato
e um .pé de chinelo. O Presidente Zany Gon:

zaga, numa manhã de excelente'humor, não
deixou passar a oportunidade, inte:\"pelando

, amigavelmente o. titular da Pasta dos Servi
ços Públicos: "Que é que houve, Secretária?

, Sem 'estepe? "
'

Há 46 anos tesourando todos os jornais
do país na missão de fornecer os recortes de
interesse específico áos seus milhares de sig
natários, o Lux·Jom a I completa hoje mais
u m aniversário, sob a . direção
eficiente DO jornalista Alberto Lima" que;
mantendo a longa hadição dos que o antece
deram no posto, imprime àquela ,organiza
ção um verdadeiro serviço de utilidade pÓ-
blica, em estreita colaboração com a Im-.·
prensa brasil�ira. É graças ao Lux-Jor.nal
que notícias muitas vezes tendentes ades.
parecer na distância que separam os veícu
los pelos quais foram divulgadas da{i pessoas
e dos acontecimentos enfocados, ganham di
mensão n()va nos,diligentes recortt's que são

enca�inhados aos mais longínquos J;>ontQs
do paIs. .

.

,

JORGE BORNHÀUSE�
I

O Presidente da Areqa, sr. Jorge Bor

'nhausen, não veio ontem a Florianópolis.
Não virá hoje. Não virá amanhã. Na segunda·
-feira, talvez venha. Na terça, com certeza.

ESPERANDO ULISSES
Por sinal que .a sua eficiente secretáriã,

sra. Heloisa Kuerten, está tricotando um

pulover desde o dia 14 de maio. Ao con

trário de. Penélope, ainda não foi obrigada a

desmanchar nenhuma carreira e está preven
do sua conchisão para o início da próxima
semana..

' ,

.

DOIS PROJETOS ADHEMAR GHISI

O Conselho de .Desenvolvimento Muni

cipal se empenha em dois projetos da maior
importância: o que regulamenta a conce�ão
do Serviço público de transportes coletivos e

o que concede incentivos fiscais para a in·

dústria hoteleira, estimulando·a a construir

hotéi,s de gabarito internacional nos recantos
turísticos da Ilha. Tão logo estejam concluí

dosps dois projetos serão levados à apr�cia
ção da Prefeitura, que decidirá se os remete

à Câmara Municipal, para o necessário' trâmi
te legislativo.

O deputado Adhemar Ghisi fói recebido
anteontem pelQ Presidente Geisel. Foi o �as
tante para que sé passasse a anunciar o seu

nome como um dos "goverhamentáveis": O
deputado, que não promoveu a especulação,
cuidou Ontem de repor a questão nos devi
dos termos: a _ audiência houvera sido soli-

'

citada por ele há mais de vinte, dias. E o seu

cuidado.é justificado,.porque pegaria muito
mal no Palácio do Planalto a idéia de'que o

. parlamentar es{ive�se se prevalecendo de
uma audiência com o Presidente da Repti
blica para fazer média política - o que não
era o caso. O sr. Adhemar Ghisi, na verdade,
foi pe<Ur pela sua região, o sul do Estádo.

, ESCLARECIMENTO
Lica está\contundido na vista. À vista de
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•

Câmara: mais uma
-

se�sao suspe�sa
Menezes Paes assu'me sobre Bolsa. de 'Valores,Devido à prese nça de apenas 14 deputados em plenário, o

presidente da Câmara, Flávio Marcflio, usou novamente ontem a

prerrogativa que lhe confere o regimento" encerrando a sessão,
ordinária sem que fosse posta em votação sequer a redação final de
projetos aprovados no dia anterior'.

O esvaziamento do plenário este ano tem sido ainda mais

.acentuado do que o registrado em 1973 e pode ser explioado pela,
'proximidade das eleições, em novembr-o próximo, o que leva para
longe a maioria dos parlamentares preocupados em desenvolver suas

campanhas eleitorais.
' ' •

Com a suspensão dos trabalhos, a pauta vai se obstruindo e, dos

quatro 'projetos quê deveriam ser discutidos e votados ontem e que'
" irão aumentar a ordem' do dia da próxima egunda-fcíra, consta o

que dispõe sobre o desdobramento do extinto Mi nistério do
Trabalho e a instalaçãodo Ministério da previdência Social.

'

Quem se julga prejudicado com essa iniciativa da presidência é o

deputado J.G. de Araújo' Jorge, (MDB',-GB) que, por' incrível
coincidência, foi impedido de falarquando, há cerca de 15 dias, o
presidente FI ávío Marcílió suspendeu a sessão por falta de quorum.
Naquela: .ocasiâo, o representante carioca teve que sair às pressas para
tentar, em vão.atrair colegas ao plenário.

Ontem, igualmente, o presidente da Câmara suspendeu II sessão
no exato momento em que-aquele deputado dirigia-se à Mesa para
anunciar que falaria. Contrafeitó, Araújo Jorge disse que "Parece um

azar" pois já vinha com' matéria pronta na pasta que leva,
diariamente, sob o braço. O teor do discurso era explosivo: ia pedir
que o Brasil rompa relações diplomáticas com o Chile.

comando da ESG,
.

-

bancos e café
Chagas Freitas e Eraldo
Gueiros; os, ministros do

Planejamento, Reis Vel

loso, c da Saúde, Paulo de

Almeida Machado; o mi

nistro .do Superior Tribu
nal'Militar, general Rodigo
Otávio. Jordão Ramos; os -

marechais Cordeiro. de Fa

tia e Juarez Távora; o che-

fe de gabinete do ,ministro,
da -Justiça, José Bonifácio
Câmara; o comandante do

I Exército, 'general Rei

naldo Melo. de Almeida; o

presidente da Associação
dos Diplomados da Escola

Superior de Guerra, briga
deiro Nelson Lavanere

-Vanderley; o senador

Benjamin _Farah; diversos
secretários de Estado e ofi

ciais-generais com coman

do no Estado.

O general Vater Mene- de Souza Melo.
,

zes Paes assumiu ontem o. O 'ex-comandante do IV
comando' da Escola Supe- Exército chegou à Escola
rior de Guerra - ESG -, Superior de Guerra às 8
'afirmando que 'trabalhará horas, sendo recebido pelo
para que "não se obscu- brigadeiro CI óvis 'Labre de

reça a sua transcendente fi- '

'

Lemos, que estava coman-

nalida de: desenvolver e dando interinamente a

consolidar os conhecimen- ESG desde março último,
tos necessários ao exer- com o' afastamento do ge-
cícío das fWlções de dire- neral Bina Machado, que
ção e planejamento da se- passou para a reserva.

gurançanacionaL" ,

Ele disse ainda que terá Após ser. apresentado
um carinho especial pelo ao, corpo permanente e ao

curso' de Estado-Maior e corpo administrativo da

Comando das Forças Ar-
Escola de Educação física
do Exército, onde' aguar-madas, "pois o essencial é
d h da d eneral' ou a c ega o g ,

que estejamos' preparados Humberto de Melo, 'chefe'

para a suprema hora da 'do Emfa, que presidiu a

ação, que Deus poderá nos
solenidade.

poupar". A solenidade foi

presidida pelo chefe do Estiverampresentes, en-
Emfa, general' Humberto tre ou�os, os governadores

Segundo decisão' tomada ontem pelo
Conselho,Monetário Nacional - C,MN �, às
Bolsas de Valores receberão o critério neces

sário das autoridades monetárias para com-

prar títulos patrimoniais das corretoras,
mantendo-os indisponíveis para futuro can

celamento ou revenda, se as condições do
mercado aconselharem.

CAF�
Vi sando adequar a oferta à demanda de

café - de acordo com o plano de renova

ção de cafezais pará' o ano agrícola,
1974/75 - aprovou os novos níveis para o

financiamento à lavoura cafeeira. Foram es

tabelecidos os seguintes limites: Cr $ 0,15
por

-

mudá; Cr $ 5,00 por cova ou

Cr$ 8.330,00 por hectare para plantio;
Cr$ 0,50 por cova para recepa ou decote;
.'€r$ 1.200,00 por, hectare para fertilizante
em lavouras adultas e Cr$' 450,00 por hec
tare em lavouras no terceiro ano;

Em outra decisão, o CMN resolveu alte
rar a regulamentação que disciplina a apli
cação de recursos dos fundos instituídos
pelo decreto-lei 157 (os chamados fundos'
157), elevando de 25 para 40 por cento, o

'

percentual aplicãvel através das Bolsas de
Valores. As aplicações podem' ser feitas em

ações, ou debêntures conversrveís em ações
de sociedade de capital aberto.

Cr$)50,00 por hectare para inseticidas e

Cr$ 500,00 por hectare para fungicidas.
Proibida a enciclopédia? Em última decisão, o Conselho Monetá

rio Nacional designou para membros da co-

Em nota distríbufda através do gabinete .rnissão consultiva bancária, como represen
do ministro da Fazenda, o Conselho Mone- tantes do Banco do Nordeste, Joaquim Ba
tário Nacional -informou que a medida -

�
tísta Fernandes e representando o BNCC

que 'será posteriormente oonsubstancíada (Banco Nacional de Crédito Cooperativo),
em resolução - visa o carreamento de mai- Marcos Raimundo Pessoa Duarte. Para inte
ores recursos para as bolsas, com o propósi- grar a comíssãô consultiva 4e crédito rural,
to de possibilitar a evolução das cotações foram indicados pelo CMN'Antônio Juarez'
dos títulos e valores mobiliários que-está se Farias, Pelo BNB; Norberto Leonhard, pelo
processando dentro de padrões mais orde- BNCC e mnar Goihimeix Gigante, pelo
nados. Banco do Brasil.

O juiz Alí;io Cavalíeri, do Juizado de Menores da'Guanabara,
propôs ontem que seus colegas de todo o país se unam para,
providenciar a imediata apreensão da "Enciclopédia, do Crime", da
Editora Abril, até que ela .seja considerada psoibida para menores de
18 anos.

A proposição foi apresentada no I 'Simpósio Nacional para o

Equacionamento do Problema do Menor, 'qu,e se desenvolve na

Assembléia Legislativa gaúcha, em Porto Alegre. Cavalieri alega que'
a enciclopédia é prejudicial às crianças, pelos depoimentos de

gangsters, que incentivam a criminalidade. Dise também que devido
à posição dos Juizados 'de Menores da Guanabara e São Paulo, será
iniciada, ainda esta semana,'a apreensão de todos os exemplares nas

bancas de revistas daquelas duas cidades. " '

"

.
,

NOTICIAFÜO NACiONAL

FORNEC.I.oO PELA AJa.
LEíA o ESTADO

UMA HOMENAGEM AO BOM GOSTO,'À BELE;ZA EÀS COISAS BOAS DAVIDA.

A cass sabe que 'é .muíto difícil conseguir uni bom
apartamento no centro de Florianópolis. Os' terrenos são

poucos e a procura pelos edifícios é cada vez maior. ,

,
E sabe' também que morar no centro, perto de escolas,

diversões e do comércio, num prédio bem construído é sonhe
de muita gente. .'

,

-Isso é tão verdade que há quem compre um apartamento
assim só para lucrar com os aluguéis. ,

'

Porísso a CEISA lançou o Condomínio Alexandra Bianca.
Para você gozar as coisas boas da vida, morando no seu próprio
'apartamento. Ou aplicando com segurança suas economias.

ACABAMENTO,
Em todos osapartamentos os dormitórios, livíngs e áreas

de .circulação são, acarpetados, Cozinhas, banheiros e áreas de
,

serviço tem e piso em Pavíflex. _.'

" Nos .banheíros as', paredes são revestidas' de azulejos
decorados, a louça é colorida e os metais cromados.'

'

..

'

As cozinhas tem cubas de aço inoxidável em mesas de
mármore e paredes também revestidas com azulejos decorados.

,

.

E em tudo, a qualidade CEISA.
- '

CARACTERíSTICAS
O Ccindomíni� Alexandra Bianca é formado por dois

.ediffcíos bem arejados e iluminados. Cada bloco conta com dois
elevadores.

,

'

-

As entradas são independentes e tem amplo hall social em
mármore.

Possui esplanada com play ground e jardins. E mais jardins
de frente para a Rua Anita Garibaldi. .

Os dois edifícios tem aquecimento de água e' gás. Com
central para.os aquecedores e fogões. ,

E dispõe também de oitenta garagens.
. '

LOCALIZAÇÃO ,

,

"

O Condomínio Alexandra Bianca tem frentes para três

.ruas: Av. Hercílio Luz, Rua José Jacques e Rua Anita Garibaldi.,
� entradas são independentes, pela Av. Hercílio Luz.

'APARTAMENTO TI,PO 02 (Ed. Alexandra) LOCALIZAÇÃO_APARTAMENTO TIPO 02 (Ed. Bianca)

DIMENSÕES DOSAPARTAMENTOS
Você pode escolher entre apartamentos de uni, dois ou

., três dormitórios:

EOI rrcroALEXANDRA
Apartamencos com amplo Iívíng, dormitório .de casal,

banheiro cozinha e área de serviço. I

De'57,67m2 a 64,99m2.
EDIFICIO BIANCA

,

Apartamentos de dois ou três dorrnitófi?s, grande, living,
cozinha, banheiro social (com bancada de marmore), area de

serviço, quarto e banheiro de empregada.
De 99,96m2 a 107 ,92m2

"

PRAZO DE ENTREGA
O Alexandra Bíanca estará pronto até setembro de 1975 .

.."
,

FINANCIAMENTO
. 'Q pagamento pode se�, parcel�d� de�de' a entrada, com

cobertura do Sistema Financeiro de Habitação,
,
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Detran multa·1276
veículos e arrecada

quase CR$·16 mil
O Departamento Estadual de Tnânsito multou 276

.
veículos no período de 6 a 12 do corrente, arrecadando
aos cófres públicos Cr$ 15.775,00. A relaç.ão dos
infratores está sendo distribuída à imprensa a fim de que
os multados possam interpor 'recurso contra a decisão.

.

MULTAS DE 10%do S.M. os 35,00
AA·0086 AA-0086 AA-0089 AA-0089 AA-0121

AA-0288 AA-029l' AA 0546 AA-0589 AA-0666
AA-073l AA10752 AA-0888 AA-0980 AA-1009 I

AA-l050 AA-l390 'AA�14l9 AA-1442 AA-1597
AA-1682 AA-1876 AA-19l8 AA-207l AA-2178
AA-2200 AA·237l AA-2444 AA-2477 AA-2493
AA-2647 AA-2657 AA-2822 AA-2842 AA-2933
AA-3033 AA:3262 AA-3467 AA-3557 AA-3579
AA-3579 AA-373l ·AA-3767 ,AA:3862 ÀA-4005
AA-4037 AA-4l7l AA 4293 AA-4572 AA-4580
AA-4667' AA-4735 AAA877 AAA879 AA-5057
AA-5l56 AA-5l74 AA-52l2 AA-5491 AA-5560
AA-5656 .AA-5657 AA.58l9 AA-5858 AA-592l
AA-5945 AA-6000' AA 6036 AA-6095 AA,6095
AA-6095 AA-6l36 AA-6209 AA-6450 AA-6528
AA-6695 AA-67l0 AA 7033 AA-7385 AA-7422
AA-7508 AA-7727 AA-7749' AA-8127 AA-84l9
AA-8440 AA-845l AA 8551 AA-8677 AA-87l2
AA-8729 AA-8902 AA-9077 AA-9l75 AA-9l88
AA-9·l88 AA-92lO' AA-957l AA-9900 AA-996 I
AB-OlOO AB-0166 AB-0180 AB-0288 AB-0459

- AB-053l AB-077l AB-087l AB-0871 'AB-1259
AB-1538 AB-1543' AB-1566 AB-1701 AB-1833
AB-1917 A�-2045 AB-2058 AB72065 AB-2Ó65
AB-2089 AB-2;257 AB-2277 AB-2290 AB-2667
AB-2836 AB-2890 AB.2963 AB-2967, AB-3104
AB-3294 AB-3298 AS-3785 AB-3953 AS-3987
AB-40 18 AB-4302 AB-4377 AB4378 AB-4379
AB-4416 AB-4515 AB-45 57 'AB46l6 AB-4676
AB-4703' AB-4810 AB-4958 AB-5009 AB-5072
AB-51L5. AB-5178. AB-.5224 AB-5246 AB-5247
AB-5330 AB-5426 AB-5484 AB-5486 AB-5619
AB-5664 AB-5723· AB-5744

.

AB-57'S3 AB-5844
AB;5913 AB-6001. AB-60Ql AB-6048 AB-6134

• AB-6138 AB-6265 AB-6S14 AB-6721 AB-6723
AB-6746 AB-6949 AB-7040 AB-7040 AB-7403,
AB-7118- AB-7439 AB-74SS AW-0383 AW-OS4S
AW-077S AW-1098 AX-0024 AX-0124 AX-0143
AZ-0002 ,CE-0016 CE-00S6 CE-0242 CE�0600 CE-068S
CE-0698 CE-0902 CF-0498 CFA20S CM-0005 Of-005 '

AA-436 (moto).'
r

,

MULTAS DE'15%do S.M. os 53,00
AA-0642 AA-1731 AA-2213 AA-2784 AA-2853

AA-3256 AA-8094 AA-8451 AB-3496 AB-3S03
AB-4447 AB-45S1 AB-6812 AB:6996 AB-7268.

MULTAS DE 20%d9S�.Cr$ 70,00
AA-0472 AA-2l40 AA-220S AA-3901 AA-S057

AA-SI29 AA-7692 AB-0166 AB-0447 AB-0728
AB-149'2 AB-lSS0 AB-3678 AB-614S AB-6613
AB-6730 AB-6874'AB-743l AW-0210CE"0330,

MULTAs DE 40% do SM. c-s 1140,00'
AA-2663 AA-S041 AA-69S6,AA-8876 AB-65S7.
MULTAS DE 50% do S.M .. Cr$ 175,00

.

AA 0036 AA-0228 AA-OSl1 AA-OS77 'AA-0780
AA-0906 AA-2842 AA-�885 AA-8024 AA-860S

AA��,�P:f, *,,4,-,95 3�"t�l\.-�5?S':",AA:�9,61, A�-9,1 1,;&
:AB-:; 1,65,�, �B,�3,2�& I A.6,t?3,,88 ,,4'\,B;403.6 AB11�7Q
AB-4974. ,AB- 5189'; ,AB�'61�8t '4'B:?,77,9 -.ÂB-S9,76
AB-6746 AB-6861' AB-7033 AB-7109 AB-7498
AB-8902 AX�0004 AAA36 (moto).

Motorista
é internado

ap�s
colisão

ESTE ARTIGO, .'

vocE COMPRA NO
.

PONTO' CHIC

Mais um ferido
ontem na SR-IOI quando por

.

volta das 12h30m

o Corcet'AW-0093 l

colidiu com um caminhão,
que 'até ontem

não havia sido identificado
pela policia.

.

O motorista do automovel,
Semirzo T. Campos.,

de 24 anos, foi
internado no Hospital

, Celso Ramos. com ferimentos
generalizados.

. .

\

Ambos os veículos sofreram
consideráveis danos.

Rua Felipe Schmidt,
11 - 'Fone 4323

,;
,,� , r

Construa'sua "CASA DE PRAIA" com

madeiras e materiais de

\ construção de

.'PHI-lIPPI & CIA .

\ :.

r,
.1

. a casadoconstrutor
Centro - .Estreito e Balneário Cambori6'

cones: 65 O - -6368

I

Delegado
conclui
Inquérito

sobre Sansão

maram seu 'dinheiro, cerca de ..

Cr$ 900,00, além de cigarrose
gêneros alimenttcios, rufo sem

antes agredi-loa socos e ponta
pés, fazendo com que ficasse
desmaiado. Somente por volta
de 16 horas o-comerciante vol
tou a si, e após informar o

ocorrido aos vizinhos dirigiu-se
a poltcia para registrar queixa.
Os dois assaltantes ainda não

foram localizados pela pOUCÚl
que considera "ser muito dift
cil", pois o comerciante de tão
nervoso que estava na hora do'
assalto rufo lembra nenhum de
talhe ftsico dos assaltantes.

suspeitas em Hasse, supondo
ser "Catarina", elemento que
aplicou vários golpes e prati
cou vários contrabandos.. No
contato com o desconhecido,
Hasse marcou um encontro em
local próximo ao Distrito In
.dustrial, onde seriam entregues
os' pneus e o golpista receberia

.

o dinheiro. Hasse compareceu.
no local determinado, atitude
também tomada pelo golpista,
que compareceu -corn outro
elemento. Na ocasião ficou
combinada a e ntrega do
dinheiro para a compra dos
pneus, oportunidade em que
os golpistas prometeram que'
voltariam ··com o material.
'Combinada a transação, os
dois elementos sumiram e ago
ra a polícia está investigando.
Golpe 'semelhante foi aplicado
no senhor Vandrilio Valeriano,
residente em São João Batista,
que perdeu dois mil e qui
nhentos cruzeiros.

Fogo .quase
d-estrói

petroleiro
o petroleiro Speedway, que

se encontrava ancorado no cais
do Caju perto da Ponte
Rio-Niterói, pegou fogo na

manhã de ontem. Os bombei
ros ficaram' quase, o dia todo
tentando apagar as chamas ..

mas o acidente não teve maio
res consequências porque o na

vio havia descarregado todo o

petróleo que trazia para a Pe
trobrás.
A empresa informou que

não houve vítimas e a respon
sa bilidade do

.

acidente será
apurada ein inquérito. Segun
do a Petrobrás, não há risco de

poluição da Baía de Guana�
bafa pelo óleo, já que o petro
leiro estava com os seus tan-

, ques vazios.
\. ..

o trem

estava

super
lotado:
2 mortos

.Idên.tico acidente na última quarta-feira matou 8 pessoas

A porta de um trem cargueiro esquecida �ber
ta durante a madrugada ·de ontem, arrastou 12

pingentes que viajavam dependurados entre os

dois primeiros vagões da composição puxada pela
máquina diesel, prefixo PPG-4, causando a mor

te de dois deles e ferimentos em outros 10'passa-
geiros,no Rio de Janeiro.

'

O trem da Leopoldina procedia de Guapirim
com destino ii Barão de Mauá, quando na estação
de parada de Lucas ocorreu õ acidente, precisa
mente às 6h45m segundo informações do guarda
da' rede ferroviária federal, Sebastião Tavares de

Pinho, que providenciou socorro médico para os

feridos junto ao hospital Getúlio Vargas.
No local, apenas um dos mortos f�i identifi

cado como Anibal da Silva, casado, 53 anos, rua

Ilhéus, 8; Parque Centenário, Duque de Caxias,
Estado do Rio. O morto deixou viúva e seis filhos
menores, entre os quais Sérgio Conceição da sú
va, 16 anos, que reconheceu o corpo do pai.

O outro corpo é de um rapaz moreno, de

aproximadamente 19 anos, que vestia calça verde
e blusa listrada .. A princípio ele foi identificado
como Carlos Alberto de Souza; mas no hospital
Getúlio Vargas o equívoco foi desfeito, quando o
verdadeiro Carlos Alberto disse que perdera seus

documentos, 'que foram encontrados junto ao

corpo do desconhecido.
'

No local, comentando sobre o acidente, e co

ronel Vasconcelos da RFFSA, informou que os

passageiros da Leopoldina são mais ordeiros que
....

.

os da Central do Brasil, mesmo nas horas de rush,
não se verificando os atropelos e correrias. Acres
centou que os próprios maquínístas preferem tra
balhar naquele ramal, onde Ocorrem poucos aci
dentes.

Disse ainda o coronel Vasconcelos que- a

RFFSA vem procurando acabar com os pontos
de apoio encontrado pelos passageiros que víajam
como pingentes, na parte externa dos vagões. Ou
tros funcionários da RFF e passageiros que per
maneceram no local do acidente; comentavam
que no caso dos trens elétricos, esses pontos de

apoio são os "trucks", as janelas e as canalhetas,
sendo que a utilização destas permite ao pingente
atingir o teto dos vagões.

Outros técnicos da RFF disseram que o De

partamento de Engenharia já vem tomando provi
dências para acabar com esses pontos de apoio,
mas o: principal deles são· as janelas, daí a dificul
dade para fabricarem novos modelos, com a fina
lidade de eliminar as facilidades encontradas pe
lospíngentes.

No caso de ontem, o trem prefixo PPG-4 vi
nha superlotado, porque a composição que trafe

gava na sua frente e'lguiçou ·na estação de Inhe- .

mirim; obrigandocaos passageiros a viajarem de

pendurados para não chegarem atrasados em seus

locais de trabalho. E nesses trens - os vagões são
de madeira' - as facilidades são maiores que nos

elétricos, pois além das portas, janelas e "tmcks",
existem as escadinhas nos dois extremos dos va

gões.

t'

,
-

Joinville (Sucursal) Ari
Souza Rodrigues Sobrinho,
Delegado Adjunto da Comar
.ca.concluíuontem o inquérito
em que se encontra indiciado
José Valirio Sansão, que do
mingo último por voltá de
duas horas da madrugada com

um tiro de pistola calibre 22
. assassinou sua prima Iara Me
deiros. O crime registrou-se
nas proximidades daIgrejd da

localidade de Rio Bonito, dis
tante 18 quilômetros do cen

tro de Joinville. Conforme o

'depoimento do indiciado, ele
retornava de um baile na loca
lidade e se dirigia para Joinvil
le onde reside. Nas proxi
midades da igreja de Rio Boni

to, juntamente com sua mu

lher e sobrinha, solicitou caro

na até Joinville para um cida
dão residente na.' localidade
proprietário de uma Kombi.
Em vista de seu completo'esta-

'

do de embriaguez, e por ser es
tranho na localidade, José vá
ltrio Sansão não teve seu pedi
do 'atendido. Revoltado, ele

pediu a pistola para sua mu

lher que trazia consigo e foi
atendido prontamente. Disse
em voz alta "Agora vou matar
o alemão" e detonou um tiro.
Como estivesse' bastante bêba
do, a arma detonou para o la
do' contrário indo o projétil,
atingir' a criança, que morreu
no local. José Valtrio Sansão,
apresentou-se mais tarde à po-

, !fcia onde 'na"ou o drama.
Paralitico em ambas as per

nas, de vendedor de bilhetes
de loterias ,nas ruas da cidade,
Sansão passará para o. casarão
da Rua Itaja f, onde pagará por'
seu crime, O inquérito ontem

.

conclutdo deverá ser remetido
na segunda-feira ao Juiz 'da Va
ra de Crimes e Menores da Co
marca, que dará andamento ao'

'processo, Enquanto isso ele
continuará aguardando na ca

deia o pronunciamento da jus-
tiça.

.

ROUBOS
Os assaltos .continuam

oco!rendo em Joinville, sem

que a policia saiba o que fazer.
Ontem mais uma vitima se

apresentou às autoridades poli-
.

ciais contando seu drama. Foi
roubada em. Cr$ 900,00 além'
de ser agredida no interior de
seu estabelecimento comercial

por dois elementos. O assalto
ocorreu ao meio dia no bairro'
da Comasa, na Vila 'Costa e Sil
va. O comerciante Eugênio
Wagner, após .almoçar resolveu
descansar, "quando doisr-ele-c

\ mentos ainda rufo" identi
fiéadós invadiram o estab"éteci

'. menta e penetraram em seu

quarto. De arma Itm punho to-

"Pague
Menos" é
destruido

Um incêndio destruiu na

madrugada de 'ontem as' insta"
I a ções do supermercado:
"Pague-Menos", no Rio de Ja
neiro, que funcionava.anexo a

uma papelaria. Os prejuízos
foram totais para as duas fir
mas.

Nové carros de' bombeiros
debelaram. o fogo, admitin
do-se que ele tenha surgido em

decorrência' de um curto-cir
cuito no' luminoso instalado na

marquise do supermercado.
''visto pelo vigia Arnaldo Caro.
valho Fernandes, de 59 anos' e
português, disse que começou
pOI volta das 2h40m, quando
de uma das lâmpadas do lumi
noso de acrílico começou a

soltar pequenas fagulhas, quei
mando a fiação. Em pO)lcos
minutos o fogo dominava a

frente do. prédio, alastrando

para a papelaria ao lado, des
truindo-a completamente. O

vigia contou que tentou abrir
as portas para fugir das cha
mas. Porém esqueceu-se que ,!S
chaves só abrem pelo lado de
fora. Fugindo do fogo, os gri
tos de Arnaldo chamaram a

atenção de Worton Merenga,
que' passava .pelo local e reti-

,

I'Oü-O,

Muitos
assaltos
em Itajaí
Itajaí (Sucursal) Os golpes

já estão se tornando rotina na

'cidade de Itajaí. O último
ocorreu na noite de terça-feira
e a vítima foi Elfonso Hasse,
residente à rua Luiz 'Alves, nú
mero 104, na cidade de pome
:rode. Hasse foi lesado em Cr$
'63 mil.

A vítima compareceu na

Delegacia de Polícia da Comar
ca' de Itajaí e relatou ao agente

(._de,plantãe que viera âquela.ci-.
dade comp�i;II, pneus par\l_ca-'
minhês e que havia entrado '

em contato com um indivíduo
desconhecido que. despertou

Polícia
descobre EMPRÊSA BRASILEIRA DE CORREIOS, E ,TELÉGRAFOS 'I«)/II

A!I�C���I��?scobriu I'
DIRETORIA' REGIONAL DE SANTA CATARINA

na madrugada de ontem na Ca- EDITAL N' 2/74sa de Detenção, a existência de '. º .

várias bombas caseiras e estile-
tes que seriam utilizados num CONCORRENCIA PÚBLICA PARA VENDA DE MATERIAL INSERVrVEl
plano-de fuga para presos,Au-' •

xiliados por pessoas externas,
A Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos, Diretoria Regional de Santa Cata-

um dos maiores auxiliares, Ne- rina, torna público, para conheéimento dos 'interessados, que receberá propostas até
lio Santos, foi morto por um as 15 horas do dia 21 de.junho· de 1974 para venda de material inservívef à ECT
policial militar numa pensão '.

,

quando tentou reagir na noite conforme publicação Diário Oficial do Estado de Santa Catarina de no. 9.994, de
anterior. Junto aos seus -per- 23-5-74, página 9.

.

tences, a polícia encontrou um O" Ed' I f'
..

rta encontra-se a ixado no 20. Andar da Sede da Em,presa Brasileira. derevólver e várias faças. jJ{ Dire-

ção da Casa de Detenção reve- Correios e Telégrafos, Diretoria Regional de Santa Catari'na, Praça XV de Novem-
lou que o plano já estava prati- bro, Florianópolis; onde serão prestados os esclarecimentos necessários e fornecidas
cam,ente elaboradf�n�a .?: ' cógiás:do ed��al. " .

. :,\lPOl9..Qe.de.z.eJem�nms:d.e,;lo�, .

,� ,",. 'F�'''"'';''.,''';'�'�' �. ... '.
ra; 'q��;5�.Çil.erta!ilUl)\,'-�(f'iTr0[·"- 'i:,. """

" lotlanopohs,"30 de m�Io de),914 _.. .

-,
"

, ",
'meíit�ahzaçao de provas ,', GETUflO DA SILVA VELHO
pelos guardas para invadir de CHEFÉ SÊCÃO MATEi!u'AL ORSC
surpre� o local."- .

I' Colonia de Fétias
dos Fiscais de
Santa Catarina

,
.

A MAIOR
OBRA SOCIAL
DOESTADO

Compre o 'seu descanso e a tranquilidade em,

Camboriú. Você terá apartamentos e cabanas fi
namente mobiliadas, duas .piscinas para adultos;
uma piscina infantil, salas de estar de TV, Play
Ground, parque de esportes, sauna, bar, restau-

,

rantes, farmácia, pronto socorro, lago, etc.
'

A maior obra social em construção em Santa,
Catarina sai das pranchas e emerge da areia do
Canto' da Praia, apoiada por, amplos setores 'da
sociedade catarinense.

.

INFORMAÇOES
RUA ANITA GARIBALDI, CENTRO
EXECUTIVO MIGUELDAUX,
110 ANDAR ::_C.POSTAL, 741
FONE: 3628

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Flamengo joga completo
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AMADORIS!t'O

JoinvilIe promove
\ r

amanhã o 'Grande Prêmio
de Autorama

contra o fraco "time do,

Remo no Maracanã.
(I

O' III Grande Prêmio de Autorama será realizado amanhã no

Pavílhão da Promoville. As provas serão iniciadas a partir das-9
horas, abrangendo três categorias, Infantil, Juvenil e Seníor, havendo
'prêmios para os diversos classificados, A cronometragem estará a

cargo de uma equipe de alunos da Escola Superior de Educação
Física de Joinvílle, Na categoria Junior o piloto Josué Werner, da
equipe "Cobra" tentará manter sua posição de líder com 19 pontos,
sendo seguido por Johny Stutzer, da equipe "Cipla" com 15 pontos.
Enquanto isso na categoria Juvenil o piloto Fernando Krueger, da
equipe "JK" com 18 pontos pretende avantajar-se ainda mais, o

m�smo ocorrendo com o piloto Otto Stutzer, da equipe "Cipla" que
conta com 1r pontos e .afírmou que manterá uma vantagem muito

grande sobre seus demais adversários .. O III Grande Prêmio de
Autorama de Joinville deverá reunir grande nJmero de assistentes,
isto porque a cada dia esse tipo de esporte vem ganhando maior
adesão. No local das provas estará funcionando um completo serviço
de bar e cozinha.

JOGOS ESTUDANTIS
A Divisão de Educação Física da Secretaria da Educação

programou para o próximo dia sete, no estádio atlético da Escola de

Aprendizes Marinheiros, a realização dos IVos. Jogas Estudantis
'Estaduais, corno anualmente acontece, atendendo determinação do
Secretário Paulo BIasi no setor esporte-educação.

c

ps Jogos Estudantis Estaduais serão disputados na faixa etária de

,14 a 18 anos, categoria masculino e feminino, nas seguintes
modalidades: Natação, Atletismo, Handebol, Voleibol, Basquete,

. Judô, Xadrez e Saltos ornamentais. A maior preocupação de Eber

Lebarbenchom Poeta, no momento, é o alojamentos para receber os
estudantes atletas do interior do Estado.unas tudo estará definido
até a realização dos JEEs.

, FUTEBOL UNIVERSITÁRIO
Para participarem' do, Campeonato Universitário Brasileiro de

Futebol 'de Campo, que se iniciou em São Paulo, na quinta-feira
última, e se encerrará, amanhã, no estádio do Pacaembu, 'a seleção
catarinense embarcou no dia 30, para a capital paulista .

A delegação catarinense está chefiada pelo acadêmico Audi Luiz

Vieira, vice-presidente da FCDU e tem a participação de atletas de

Florianópolis, Joinville 'e Blumenau,. tendo como' treinador 'Iberê
Rosa.

A UFSC' colaborou financeiramente com a participação, dos
universitãrios no certame, através da Sub-Reitoria de Assistência e

Orientação ao .Estudânte. Participam do brasileiro os estados do Ri o

Glande do Sul, Paraná, Santa Catarina, São Paulo, Guanabara, Mi 'nas
-, Gerais, Espírito Santo e Bahia.

REMADORES VETERANOS
Remadores veteranos como Manoel Silveira, considerado o

melhor Skift do rstado e que mais pontos somou para Fase em toda
a sua existência; juntamente com Sady Cayres Berber, Odilon'

Martins, Manoel Texeira, Dionisio -Schmidt, Reinoldo Uessler e Ivã

Vi Ilain, estão fundando a Associação dos 'Remadores Veteranos de.
Santa Catarina.

Entidade congênere já existe em Porto Alegre e na Argentina,'
partindo daí a 'motivação dos remadores catarinenses, que querem

-par tíclpar das competições "organizadas pelos adversários. A

Associação Gaúcha programou para o mês-de novembro uma regata
na categoria, disputada no rio Guafba, nos páreos de Quatro COlU,
Skift e Oito Remos, e Santa Catarina.já deverá estar participando,

. pelo menos no Quatro Com e Skift. Para o Skift a idade máxima do

remador exigida é 45 anos, 33 para o Quatro Com e 40 anos para o
Oi to gigante. I. .

.

CATARINENSE DE REMO
Q Campeonato Catarinense de Remo, organizado pela FAt, tem

este ano uma maior motivação, pois além de Aldo Luz, Riachuelo e

América de Blumenau, terá a-participação do Cachoeira de Joinville,
e fala-se inclusive na participação do Martínellí. O certame, segundo
a Fase, está marcado 'para o próxímo' dia 23 de junho, na raia da

bafa sul, disputado nos sete' páreos olí�plcos. As inscrições serão

encerradas no dia 4 .

C! Flamengo, sem problemas para à escalação de sua
equipe. e tendo Zico como principal atração, enfrentará o

'Remchoje, no Maracanã, 'numa partida em que � o franco
favorito e não deverá' encontrar dificuldades para conse

guir um bom resultado; O início será às 17 horas,
Enquanto Flamengo ocupa .a vice-liderança do grupo

A, com 2.3 pontos ganhos, o Remo é o anti-penúltimo
colocado, com apenas oito pontos a seu favor. O juiz
será Dulcídio Vanderlei Bouschília, auxiliado por Joel
Cavalcante Rocha e Eduardo Monteiro;

Os times estão assim escalados: Flamengo=- Cantareli
.Aloísio, JaiW-e, Luis Carlos e Rodrigues Neto; Liminha �
Geraldo; Paulinho, Doval, Zíco e Arilson. Remo - Deca
Rosemiro, China, Oscar e Lúcio; Elias e Russo' Caito.
Luisinho, Alcino e Rodrigues.

' ."

Náutico é O favorito'Vilela que cumpriu pena de suspensão automática volta ao time e Toninha cederá seu lugar a Lica
•

\. -;
I

•

,

/'
\,

Toninho ticará nobanco
. O Ceub, praticamente desclassificado, jogará contra o

Náutico, hoje, no estãdioHélío Prates, numa partida em

que a equipe visitante aparece como favorita, levando-se
e� consideração O seu último jogo, na quarta-feira, oca
siao em que derrotou o América Mineiro por 3 a 0, -em
Belo Horizonte. O início está previsto para às 18 horas.

O Náutico é o sétimo colocado, com 17 pontos ga- ,

ilhas e se conseguir outro bom resultado terá sua classifi- .

cação assegurada. Isto vem motivando bastante o time
pernambucano, que tem em Neneca e Jorge Mendonça
seus grandes destaques. O juiz será José Aldo Pereira
auxílíado por Paulo Bernardes e Osvaldo Santos.

'

Os times estão assim escalados: Ceub - Norberto
Luiz Carlos, Pedro Pradera, Emerson e Ríldo: Alencar'
Xiste e Gilberto; Dilson, Juraci e Dario: Náutic� - Nene:
ca, Pedro Paulo, Belíato, Sidclei e Franklin; Drailton e

Cordeiro; Bedeu, Jorge Mendonça, Betínho e Vasconce-
los.

-

"Toninha não está correspondenêo- noel Cordeiro dividiu o plantel em dois Alegou o treinador, que a boa' apresen
'Elé faz tudo certinho, mas na hora de grupos de 8 jogadores, e orientou um tação do time contra o Vasco, repercu
,fipalisar erra tudo. Toninho' é um bom leve dois-toques. Em seguida, como re- tiu bem entre os jogadores e todos es-.

i jogador e" como estou fazendo experi- ci:eação os jogadores ficaram fazendo tão .otímistas num bom resultado eon-,

ências no time vou' tirá-lo. Lica será o roda-de-bobo. tra o Itabàiana. Sem fazer muito misté

ponta de lança e.Paulo Roberto o pon- ,
Lica e Jaico, que preocupavam o rio, Manoel Cordeiro já escalou o time

.teiro direito". treinador, foram liberados pelo depar- que sairá jogando com Rubens; Souza,
. Esta era à bomba que Manoel Cor, tamento médico e participaram ativa- Ari Prudente, Vilela e Jaico; Zenon,

deiro havia prometido pata a partida mente dos trabalhos. Na parte da: tar- Gerson e Lourival; Paulo Roberto, Li
de amanhã a tarde às 16 horas no Ba- dé, 'todos, os jogadores fiz�ram mas- ca e João Carlos:

tístão contra o Itabaiana. sagens com Lalá.
'

. Hoje pela manhã, Malloel Cordeiro
\ Ontem pelá manhã, depois de Paulo Manoel Cordeiro gostou muito da programou apenas trabalhos físicos le- ,

AI�ió1).e comandar trinta mÍ1l;utos de .movímentação no treino de ontem e
_
ves e repouso absoluto. Rubens e Joce

gínástiea geral como. aq�ecimento, M\l- do entendimento entre os jogadores.. li Santos, treinarão a parte.

FIG�EIRENSE

Coríntians precisa vencerDevido a série de jogadores
lesionados; o treinador.
preferiu não realizar

amistoso neste final de
semana.Ele quer o time
completo contra o Vasc@

o Coríntians, que ainda não está com sua classifica
ção garantida, tem ,uma excelente oportunidade hoje, di
ante do Nacional de melhorar sua posição. Isto porque, a
partida será disputada no parque São Jorge, onde não
-deixa de 'ser uma boa vantagem para o time paulista. O
início está marcado para às 16 horas. ,

O Nacional, que" apesar de ocupar a 13a. colocação,
com 14 pontos ganhos, ainda tem chances de classifica
ção" deverá atuar com muita garra e dificultar bastante a

movimentação do time Coríntíano, O juiz será Maurílio
Santiago, auxiliado por Antonio Carlos Gomes e Orêncio
Caputo,

'

Os times deverão atuar assim: Coríntians - Armando,
�alli, Baldoechí, Vagner e Vladimir; Tião e Adãozinho:
Vagqinho WàSltinotort,'Robérto e Marcd Antônio. Naci:

, 'I"" M
� O" ,�

onal ,� Procópio, Antenor, Eurico Souza, Renato e Ola-
ci; Angelo e Rolinha; Roberto, Pedrilho, Bibi e Reis.

·Amistoso
corurao

-:

...._�:

Vascoiá
preocupa Graças à tua generosilade,

inúmeros famílias' pronunciam esta

frase dioriornente . Outras nem

mesmo precisaram obcndonar a

Cidade Azul. Mas, para o trabalh'o
"

de reconstruçõ o de seus lares,
é preciso muito ânimo.

{' Muita coragem e fundamentalmente,
condições,

Condições que só nós

podemos lhes proporcionar.
Não vamos deixar que fa Item
alimentos e agasalhOS em Tubarão,
para que nossos ir.rnãos tenham
�m mínimo de tranquilidade para
traba Ihar na tarefa de reconstrução.

O Figueirense nãofarã nenhum amistoso neste fim de,

semana, e se' algum jogo estivesse programado"
provavelmente Lauro Búrigo teria que escalar a-equipe
com uma -boa parte de jogadores juvenis, devido as

contusões de vários atletas.
-

O departamento médico do clube no dia de ontem
esteve bastante movimentado e com muito trabalho para
o

.

doutor Rubens Ghísí e o massagista Lega. Eles'
trabalharam durante uma boa parte, da tarde na

recuperação de seis jogadores.
"

.

Adailton está com traumatismo na face.externa do

'joelhp esquerdo; Marcos, com entorse no tornozelo

direito, esteve fazendo imersão, o mesmo acontecendo
com Zé Carlos. Roberto Si iva está com traumatismo' no
calcanhar e Jorge Luiz, com' problema no torn�ielo
direito, ambos fizeram imersão.

-

O quarto zagueiro Nelson continua com dores

.musculares, fazendo aplicação .de fomo. Jailsón e

Britinho já participaram dos trabalhos de ontem, tendo o

zagueiro deado o treino mais cedo pará fazer tratamento
na Coxa.

'

O goleiro Nilson, que teve o quinto dedo da mão

direita fraturado no jogo contra o Avaí, fez treinamentos
à parte, ainda com o dedo imobillzado.lEle vai tirar o

gesso na segunda-feira. .

Como 0 fisicultor Iberê Rosa está em São Paulo,
como treinador da seleção universitária, Lauro Búrigo
atuou como preparador físiéo no treino de ontem. Ele'

IrÚnistrQu um treino físico puxado com saltos;. piques e

teste dé 'resistência musCular, com os jogadores subindo
altos barianêos no morro da Coloninha.

.

O próxirn� éompromiSso do Figueirense é contra ó

Vasco da Gania no 1?róximo dia 12,-no ,estádi� OrJru..ldo
Scarpelli. O treinador pretende, se possIveI, nao_ efetuar
mais nenhum amistoso até aquela data, para dar aos

jogadofl;S ,contundidos o tempo necessário para uma bo�
rec\i.peração. Para.,este amistoso, o Figueirense. poderã
contat com todos oS'jogadores, iflél'usive Nilson, a fIm de

proporcionar a torcida uma boa partida, no mesmo nível

apIesentàdo na vitória contra o América carioca.
A dii"et�ria do 'Figueirl;,!lSe contratou (>s fra:halhos do

,radialista J.B. Teles, que deverá assumir já a partir de

hojé o cargo de relàções públicas do clul;le. Teles terá

,cargo remunerado e vai trabaÍhar conjuntamente com

Claudio Vagner, como nos tempos do América' de
Joinville.

.

Caixa Econômica Federál'

Lotéda Esportivo-

?

COMUNICADO
A Caixa Econômica Federal - CEF - comunica que, por

motivo de força maior, a relação contendo os· números dos
Cartões que não concorrem, referente ao Teste no. 186 não

.. pode ser publicacÍa nesta data.
No entanto cumprindo-se o que dispõe o paráqrafo 20. do

à'rtigo '90. da Norma Geral dos Concursos de Prognósticos
Esportivos, a referida relação estã afixada desde hoje, no

prédio da Caixa Econômica Federal à rua=Fulvio Aducci,
1221 - Estreito, i'ndep.endentemente, da publicação que será

efetuada amanhã dia'02/06/74 neste jornal."
.

AÇÃO SOCIAL
ARQUIDIOCESANA
DE F!-ORIANÓPOLlS'
COM A COLABORAÇÃO
.DO LlONS CLUBE

ESTAMOS,
,

.
.

VOLTANDO
PARA

\ ."

,TUBARAO

II Conferência Internacional,

de Neuro Traumatologia
.

,

Sob os .auspíCios da.Fundação 'Bradesco, real�ar-se-á no

período de i a 4 de julho' próximô na sede da Hebraica, à
Rua Gabriel Monteiro da Silva, no. 27:31, São J'aulo ._

C:APITAL, a II Conferência Ibt�rnacional de Neuro TráÚIna
tolo8ia, presidida pelos Professpres Dr. Aloysio de Matfos
Pimenta e Dr.. Orestes Parini, patrocinada' 'pela, Federação
Mundial Sociedades de Neum Cirurgia, atrayés, do Comitê de

Neuro Traumatologia. CÓnstarão do programa conferências e

mesas redondaS, dirigj.<Ías por grandes autoridades mundiais
do assunto ,e membros da Comitê Internacional de Neuro·

Traum�tologia, tais I:dmo os Professor,es: Dr. G'urdjian (USA),
Dr .. Lopes (ARGENTINA), -Dr. Azambuja (URUGUAI), Dr.
Mistrorigo (SÃO 'PAULO), Dr. Le�eudik (HOLANDA), Dr.
IShü (JAPÃO), Dr. Vigouroux (FRANÇA), Dr. Zahnder

(SUIÇA), Dr. Collins (USÁ),'Dr. Sêhnei4er (USA) .e Dr.

Brihay (BÉLGiCA);; ,
�

. ,

Os interessados poderão obtjlr melhores informações em'·
'

.
qualquer ag�ncia do'Bradesco ou da Turismo Bradesco· SIA.

"

ProcessO Ministério do Fazenda
n9 0915- 50477/74.

I

I CAM,PANHA DE REINTEGRA<;ÃODO SUL]

FLORIANÓPOLIS ESPERA· POR VOCÊ DE 5 A 8 DE JUNHO
. -............

.

Convenção 'do Clube
de Diretorés LOjistasVIII CoJaboraçao das

LOJAs PEREIRA OliVEIRA
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Suspeita 'de fratura
no tornozelo leva
Marinho (Santos) a

fazer radiografia
/

o zagueiro Marinho(Santos) acompanhado do
Dr. 'Lidio Toledo e do intérprete Werner Pich, foi
ontem à tarde ao Hospital Universitário de Frei-'
burg, a fim de que o jogador fizesse um exame

radiográfica no seu tornozelo direito, com suspéita
de fratura no terço inferior do perôneo.

Marinho chegou ao hospital às 16h30m e tanto
ele como o médico da Seleção Brasileira estavam
muito apreensivos com o caso. O jogador mancava
muito da perna direita e no caminho, bem longo,
da entrada do hospital para a' sala de. ortopedia, o
médico chegou indagar se ele não. queria ir de ca-

deira, de rodas.
,

O zagueiro disse que nã,o era necessário e o Dr.
Liâio Toledo comentou:

'

_ Esses casos de perôneo me deixam muito as

sustado. O perôneo 'é um osso muito frágil. Lem
bro-me do caso do Andrada, goleiro do Vasco. O
Dr. Arnaldo Santiago radiografou o local e só dois
meses depois é que ficou cõnstatada.a fratura.

Marinho ouvia a tudo que o médico dizia e

Lídia comentou:
_ Falo abertamente com Marinho porque ele é'

um rapaz instruído, inteligente e culto. Pior seria
se lhe negasse a verdade e depois o surpreendesse,
com uma notícia desagradável. '

"

Marinho, agradeceu ao medico sua sinceridade e

procurou disfarçar sua apreensão contando o caso

que lhe aconteceu na barseira quando passou de
Strasbourg, na França, para a Alemanha.

,

Eu estava sem passaporte, pois todos segui�
ram com a delegação. Na barreira; o policial ale
mao não queria me deixar entrar no País.' O Wer
ner Pich falava com ele em alemão, o doutor em
inglês e o policial continuava relutando em aten
dê-los. Tudo só terminou quando sal do carro e

mostrei o escudo do Brasil no meu macacão. O
policial aí deixou-nos passar e eu vim brincando
com os dois que eles não falavam era nada tanto de
alemão como de inglês.

O jogador do Santos foi atendido no Hospital
Universitário de Freiburg pelo.Dr. W. Huber, orto-
pedista que estava de plantão. \

Ele e o Dr. Lidio Toledo esperaram durante 30
,
minutos para ser atendidas, talo número de paci
entes que estavam 'na sua frente;
A apreensão de ambos era terrivel. A todo ins

tante o jogador indagava ao médico se uma fratura
de perôneo o tiraria da seleção. ,

Lidio respondeu que sim
_ E do futebol. indagou novamente.
.: Não, ai não _ disse o médico. '

Poucd depois, Marinho entrou na, sala-de raios-x
e tirou duas radiografias do local com o Dr. W.
Huber. Lidio o acompanhou, mostrando ao colega
como queria às radiografias. ,

O medico alemão levou as radiografias para re

velar e disse que as' mostraria a uma junta médica
do 'próprio hospitaL Lidio-e Marinho aprovaram a'
medida.

_ É bom logo decidir essa situação _' disse.
Minutos depois, oDr. W. Huber se aproximou e

-informou a Werner Pich o resultado do laudo me

dico. Marinho e Lidio nem precisaram entender o

que o médico alemão falou, porque Pich ficou logo
sorridente.

Você não tem nada de fratura _ disse' o médi-
\'

,

Clodoaldo

faz primeiro
teste hoje

o jogador Clodoaldo fará hoje
seu primeiro teste' para saber se és

tará 'mesmo recuperado do estira
mento da coxa direita, A informa

ção foi prestada ontem pelo médico'
Li dia Toledo ao anunciar o cancela

menta do teste que estava progra-
\ mado para a tarde de ontem e foi

suspenso devido as fortes chuvas
que alagaram o campo 'ao lado da

concentração, onde o atleta iria dar

.algumas voltas.

O Dr. Li dio: Toledo disse que

além da corrida que fará hoje Cio,
doaldo terá também que fazer al

guns exercícios forçando o músculo
a tingido, "porquê agora sincera

mente não sei se ele' teve uma dis
tensão muscular ou um estiramen-

'

,

to, pois ele afirma que já está bom e

seria impossível que se recuperasse
,

em tão pouco tempo se tivesse rorn
I pido os músculos".

O médico da seleção disse que a

, série de testes a que Clodoaldo será
submetido .hoje e amanhã, será das

mais rigorosas, pois não há outra

forma de saber se o jogador está.ou
não realmente recuperado, Aliás, o
DL Lidio tem instruções db próprio
,presidente da CBD, João Havelange,
que após o,' jogo de Strasbourg,
quando se reuniu com toda a C0-
mis�ão 'Técnica no hotel D'Euwpe,
disse ao médico: "desde qut( seja pa-

'

ra o bem da' seleção, não tenha con
templação e se for necessário, corte
i mediatamente. o jogador que esti
ver sem ,pos)sibilidades de disputar
os primeiros jog�s da Copa".

co.
É uma contusão à toa no tornozelo 'direito:
Marinho se-entusiasmou e o medico alemão fa- .

lou com Lidio Toledo à parte: .

_ Olhá, ele tem também uma ligeira artrose.nes- ,

se tornozelo.
'

O médico brasileiro explicou a seu colega Dr.
,

W. Huber.', que isso é muito comum em jogadores,
de futebol, mas não tem grqvidade nenhuma.

Diante dos fatos, Lidio solicitou a Dr. W. Huber

que lhe desse o laudo por escrito. O'médico foi
novamente à administraçãO do hospital e M.arinho
ficou passean.do pelos corredores, batendo papo
com alguns doentes, principalmente os idosos, ten-

I do como intérprete Werner Pich
.

Quando veio o laudo medieo, assinado pelo pro
fessor Herbert Reindell é um ,dos introdutores do"
interval"training e foi ele quem fez ([!.lestão de che
fiar a junta médica para ver se Marinho tinha ou
não fratura do perôneo. ,

'_ Se esse diz que você não tem nada, meu filho,
é porque esta tudo bem realmente, pode crer _

disse Lídia alegre.
.

No final do encontro,' o Dr. W. Huber só pediu
a Marinho um autógrafo como forma de pagamen
to pelo exame radiográfico. O 'jogador imediata
mente assinou um papel para o medico' e lhe pro
meteu que dariq a camisa com que jogasse em Ba
sei na segundaJeira.

_ Esperem' interrolflpeu Lidio Toledo, Quem'
é que disse que você vai jogar na segunda-feira. Só
vou liberá-lo se você, Marinho, estiver cem por cen
to. Agora, como você é. uma pessoa' de responsabi-
-!idade e inteligente, acho desde agora que o melhor
é mesmo v'ocê ficar de fora dessa partida.

'

Mesmo que Clodoaldo nada sin

ta nos testes, Lidio diz que ele só
ficará realmente convicto qu'e o jo
,gadOl; está bom, Sy participar do

.

arnist0so de segunda-feira e nada

',sentir':
'

- Só aí é que ficarei certo de

sua recuperação - afrrmQu. Tanto
Clodóaldo como Zé Maria, estão
certos de, que nãQ serão cortados.

Os membros' da Cofnlissão Técnica
acham inclusive muito elogiável a

força de vontade que os dois têm

demonstrado; seguindo' com exati

dão o rigoroso tratameQto prescrito
pelo médicó, mas nota-se que todos

só tem confiança na recuperação de

Zé Maria, pois acham qUe Clo

doaldo 'irá sentir o músculo talvez

até no teste' inicial de hoje.

A realidade é que Zé Maria pare-

L- ----------------------�----------__------------------�----�--------�----------------�----�------------------�------------------------��------------------I

ce não ter realmente' mais a ameaça
de �er cortado, pois o próprio Lidio

Toledo, sempre cauteloso em suas

declarações, diz que ele está rea-
'

gindo muito bem ao trata:mento e

que é bem provável que já no final'
da .próxima semana, possa treinar.

Wendell, Lufs Pereira e Lei-.
vinha, foram os jogadores que se'

, 'contundiram no jogo em Stras
bourg, além de-Marinho do Santos,
fizeram tratamento hoje e o Dr.Li
dío não ,acredita que sejam proble
mas para a partida em Base!. O mé
dico 'apenas receia um pouco do

joelho
.

direito do' goleiro, pois a

-pancada que recebeu foi violenta,
mas como o próprio Wendell não

" está reclamando muito de dores,
embora 'o local ainda esteja dolol_
"rido, o médico acredita que domin-,
go Wendell já possa treinar.

bitos �o presidente HavelaQge,_ fi
cassem alertas.

Pelo que se tem suspeitado, Ha
velange não anda nada satisfeito
com o andamento das coisas, quan-

- do' estamos a .apenas duas semanas,

do início da Copa, e a seleção brasi
leira não parece estar ainda definida

apesar de Fiitó estar tão desarrumada
como e_!l1 1966, na Copa da Ingla
terra,
uMA COII'j'CIDENCIA

Segundo Passo, Havelange se

mostrou muito impressionado com

o rendimento da equipe, principal
mente por não ter se escondido an

te as botinadas désesperadas dos

franceses, que, é voz geral, não POl1-

param as canelas dos craques tri
- 'campeões, jogando .corno se esti

vessem disputando a própria final
da Copa do Mundo.

Passo atribuiu a suposta reunião
a uma "coincidência," 'A reunião'
terminou depois de uma hora da

madrugada de ontem, '

Em conversa com alguns .joma-
,listas antes de embarcar para Irou
dres na manhã de ontem, Havelange
disse no aeroporto de Strasbourg
que absolutamente, não estava nem

um pouco preocupado com o resul

tado 'da partida na véspera. "O i m

portante é que a harmonia é parte
integrante da equipe," disse.

Havelange disse não ter pedido'
nenhuma explicação aos membros
da Comissão, confessando estar sa

tisfeito com o trabalho da mesma.
'

Só não soube responder uma

pergunta feit,; por um repórter que
indagou se sabia qual era o time ba

se da equipe brasileira.
Com menos de ,duas semanas de

preparativos, esperava-se que (') ti

me-base, em condições normais, já
deveria estar sendo cantado em pro
sa e em versos, e bem na ,boca do

,p0VO.
.

"

No entanto, até agora, parece,
nada está definido. Por exemplo,
hoje falava-se sem confirmação, que
Zagalo pensa, em 'retirar Nelinho da

equipé na próxima segunda-feira, na
BaslIéia fazendo entrar Marco An

tônio na, lateral-esquerda, e pas
sando Marinho, do Botafogo, para a

lateral-direita.
Outra coisa: depois da razoável

atuação de ontem, ,o centro-avante

César voltou a reunir forças com a

Comissão..

A novidade para e último jogo-treino da
seleção brasileira' antes da estréia é

a volta de Jairzinho no jogá 'de, Basei.
O atacante' vai começar jogando na ponta,

mas Zagalo pretende, em última
tentativa, deslocá-lo para o meio na

segunda etapa do jogo, em luqer de César.

'Havelange
visitou

'a delegação
I
o presidente da Confederaçâd

Brasileira de Desportos, João Havel

ange, manteveurna reunião .a portas,
fechadas com oS membros da <::0-
missão Técnica da seleção brasileira

ontem, não se sabendo ao certo se o

dirigente máximo da entidade brasi

leira quis apenas' saber das novida
des na preparação da 'equipe, ou se

quis externar algum descontenta

mento, depois do empate em um •

tento frente ao' Racing Pierrot.

Havelange chegou a Strasbourg,
foi homenageado com upl banquete
pelos dirigentes do futeboJ.local, as-

,

sistiu à partida amistosa, participou
da te�nião com os membros' da Co
missão Técnica, voou' para Londres,

'

odde dará continuidade a 'sua cam-

, panha à presidência da Fifa.

"O presidente Havelange apenas
,

quis saber das novidades, Não foi
exatamente uma reunião," explicou
o presidente dij. Comissão Técnica,
Arítônio' do Passo.

A alguns colegas da imprensa
brasileira, Passo teria dito que sobre
a possibilidade de cortes ou não do'
elenco dos brasileiios, "isso qepen
der,á, exclusivamente, do que deci
direm "os compopentes da Comissão
Técnica. Apesar de ser hierarquica
m�nte superior, o presidente nunca

,

i nteIfere nem interferirá em qual
quer decisão dessa natureza".

Y O fato de Havelange ter-se reuni- '

,

do rapidamente, antes do jogo, corn
o chefe da delegação brasileira, co
rop,el Edc Tinoco; e Passo, fez com

, que os' j0rnalistas mais experimenta-
dos, e grandes conhecedo�es dos há-

Bola cor de
roSa também
preocupa'

A Comissão Técnica da Seleção
Brasileira está muito preocupada
com li bola para a' Copa do Mundo

p�rque entre as que podem ser usa-

Zagálo anuncia
, I

retornode
Jairzinho 'na

Seguruia - feira'
em Basel

\

,

Zagalo confirmou ontem que lançará Jairzinho
na ponta direita segunda-feira no amistoso que a

_Seleção Brasileira fará em Basel, mas disse que no

segundo tempo o deslocará para o meio, no lugar de
Cesar, pois esta é a última' experiência que-precisa
observar no time.

'

i Técnico fez questão' de esclarece� que' o fato de
experimentar Jaírzinho pelo meio não significa que
Cesar poderá ser afastado da equipe e tem o

objetivo principal de testar mais uma alternativa de
armação do ataque para os jogos da Copa. Zagalo
ficou muito satisfeito com a atuação de Cesar na

partida em Strasbourg . e agora já o considera
titular.

' ,

,

As esealações de Jairzinho e de Clodoaldo, este
se passar nos testes de amanhã e domingo, são as

únicas alterações que Zagalo pretende. fazer no

amistoso da Basiléia, o último antes do Brasil
estrear na Copa. Ele apenas fez a ressalva que vai
depender da palavra <lo médico Lidio Toledo para
escalar Maninho, do Santos, pois não acredita que
Wendell e Luís Pereira sejam problemas: _'

_ Mas se o Marinho não puder jogar, entrará o

Alfredo, que jogou muito bem em Strasbourg.
Sobre o jogo de anteontem, Zagalo voltou a

elogiar o comportamento da seleção, que não se'
intimidou com a violência, teve serenidade e

....==....__..1_... .enquan to ,treinava, o' adversário parecia que
das nesse torneio está a de cor 'de disputava uma final de Copa do Mundo.

'

'rosa vivo - tipo rosa .choque da Zag'a1o diz que está cada vez mais confiante na

mangueira - com que o Brasil dis- Seleção Brasileira' para a Copa do Mundo, tendo'
putou o jogo de anteontem e nin- chegado a uma conclusão �pós o amistoso de,
guém gostou, ontem: ' 1

Os jogadores alegaram que a bo- - Nosso time não será de exibição, mas sim de
la rosa choque parece até "bexiga"" competição. Essa seleção não tem o requinte
_ bola de brincadeira de peladas de técnico da de 1970, mas em compensação está

crianças - e psicologicamente 'se. com muita força de, conjunto, 0\ que é

sentiram mal, embora tenham afir- importantíssimo.
mado que ela é do mesmo peso e As críticas que a seleção vem recebendo, a

tamanho que' a outra toda branca 'última de um dos maiores jogadores da história do
ou a branca e preta. 'futebol, Puskas, que após .assistir ao jogo de

- Já fomos informados _ 'disse ánteontem, disse que o Brasil com aquele futebol
Antonio no Passo - que eles, refe- não passará das oitavas de fínal, não deixaram
riu-se aos alemães, estão inclinados Zagalo nem um pouco, preocupado, conforme ele
ii só usarem essa bola cor de rosa na próprio afirma. Até pelo 'contrário, pois na opinião
Copa. Disseram inclusive lá ein do té ênico , é 'W,elhot: que os europeus
Strasburg que devemos elogiar mui- menosprezem a Seleção Brasileira e assim se

to essa bola rosa para-que eles colo- descuidem durante a Copa, procurando forçar um
quem a outra. O certo é que não' pouco mais, o jogQ e, sendo .então surpreendidos no
estamos acostumados com essa bola

.

contrá-ataquê, como deseja que o 'time jogue.
colorida e sabemos que eles estão Zagalo lembra que os que estão criticando o

dispostos 'a tudo para nos preju- Brasil se esquecem que a seleção está apenas treí-
dicar.' , nando, peís se fosse um jogo para valer, .o desem-

Diante dessa situação, os mem penho 'do time certamente séria outro. Ele lembra
bras da Comissão Técnica Brasileira inclusive que na partida de.Strasbourg, que foi as-
fizeram muitos elogios à bola do sistida pelo técnico Miljanic, da Iugoslavia, os joga-

, jogo de ontem, afirmando em todos dores estavam lhe pedindo para executar a marca-

os' jornais franceses e alemães que ção sob pressão, mas .que só NO segundo tempo e

gostariam muito mais que ela fosse assim mesmo durante alguns momentos é que per-
usada mi copa do que a outra que é mitiu que ela fosse empregada:
normalmente utilizada. - A marcação sob pressão, dando combate ao

Ontem pela manhã, os jogado- adversário. em todas as partes do campo, não o

res da seleção brasileira acordaram deixando sair jogando, será um dos nossos trunfos
bem tarde, quase todos por volta na copa. E não vejo razão para mostrá-lo aos ou-

das 't lh30m e não foram à cidade tros. Por isso. só permiti que ela fosse empregada.
de Strasbourg por pouco tempo., .

.

O motivo 'principal porém foi}: Zagalo disse iitchisive.que se o Brasil não esti
que todos os jogadores seguiram pa- vesse em desvantagem no marcador no. primeiro
ra aquela cidade com Os macações tempo, em nenhum momento, o time iria marcar

verdes, de faixas laterais amarelas, e' sob pressão, tendo isso' só acontecido porque preci
ficaram envergonhados, de irem, as- sava de um bom resultado (a derrota no seu enten-

, sim ao centro'da cidad"e.
.

der podel'Ía abater psicologicamente osjogadores).
Na Alemanha é muito çomum Qúanto ao fato do Brasil ter jogado em. Stras-

(as pessoas andarem pelas ruas da ci- bourg com cautela, não avariçando muito <> seu

dade com macacões esportivos -; do meio campo, e te_ndo sempre a preocupação de se

tipo da' adidas e puma' - mas na defender com o máior número de jogadores possí-
frallça não.

,
_ veis, di� Zagalo que isso será muito mais acentua- ,

Apenas os dois Paulo cesar (0- do ainda na Copa do Munde: ,

ramao centro fazer I algumas com,. - No mundial, não nos abriremos nunca" seja
pras e mesmo,assim foram gozados' qual for o adversário. O Paulo. Cesar, por exemplo,
pelos demais, companheito�. Paulo jogou no primeiro tempo muito avançado, mas a

Cesar do Flamengo foi lá para com- partir do dia 13 isso não acontecerá! '

prar discos e fitas musiCais. Gastou 'Zagalo lembra o gol que o Brasil sofreu em
mais de 100 dólares com músicas Strasbourg, quando Luís Pereira e�tava adiantado,
francesas,' especialment'e de Charl�s', e disse que n'Os jogos _do mundial zagueiro de áre:;t
Aznavour. PalJlo Cesar gaúcho foi �o- poderá apoi:;tr. E claro que 'issf!l não é uma

comprar perfumes par_a sua mulher. ordem fixa rígida, pois estando. o time em desvan-
Os jógadores brasileiros almoça- tagem já no segundo tempo. de uma partida, aí sim

ram por volta do meio dia � meio ele acha admissíve1 esse avanços.
em Strasbourg e depois Voltaram Após Q jogo de segunda-feira em Basel, Zagalo
para Felbderg no ônibus especial da não retomará com a delegação para a concentração
delegação. de Herzegenhorn, pois no �ia seguinte irá para Zu-

Lá mesmo e� Strasbourg, Zaga- rique, de onde na compaMia de Admildo Chirol e
lo foi indagado pelo técnico da de-' Carlos Albertor Parreira rumará para Belgrado, on·
legação australiana" se concordava' de no dia 5, quarta-feira, assistirá ao' jogo entre a

em lhe receber para uma conversa Iugoslavia e-a Inglaterra:
em Herzogenhorz. Zagalo 'pronb- - Esse jogo será muito importante como obser-

,

mente aceitou e o treinador austra- vação, pois assim veremos como está realmente o

lano seguiu para lá' hoje mesmo à futebol Iugoslavo. O Parreira e o Chirol levarão.
noite, trocando idéias e planos,com, máquinas fotográficas 'e depois exibiremos os slides
o treinador brasileiro. aos nossos jogadoreS, - concluiu Zagalo.
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De volta' à Capita.l,
',f' o Ministro iá havia
estudado o pedido
feito em lubarão

Nogueira anu'neia obras para se
Tubarão. (Sucursal) - o' Ministro Dirceu de

Araújo Nogueira, dos Transportes, sobrevoou
. ontem em helicóptero da FAB, a linha férrea

que liga Tubarão ao porto de Imbituba e 'parte
da ferrovia, de "escoamento do carvão

diretamente das minas, e considerou satisfatório
o ritmo das obras de reconstrução dos trechos
destruídos em março pelas chuvas. Em Tubarão"
onde permaneceu apenas meia hü'ra, o Ministro
recebeu do Prefeito um memorial contendo três

reivindicações e anunciou importantes obras pa
,ra Santa Catarina, entre as. quais a construção da
BR-475, que ligará a região Sul ao Planalto Nor- ,

te e a eletrificação da estrada de ferro, que já
constam no plano prioritário de sua Pasta.

f Schubert faz

recital ao

.
. , ..'

,

,
,� I '

Peehemento da uD.Francisca"
e,

'preocupa ,São Ben,o do S�I

Chegando no Aeroporto Hercílio Luz por volta das
.15,30 horas, o Ministro dos Transportes mais urna vez

demonstrou que seu principal objetivo. no Estado era

observar, e não falar. Respondeu apressadamente às per
guntas dos repórteres no trajeto até o avião da FAB que
o levaria de volta a Brásília, evitando maiores comentá
rios sobre os assuntos levantados.

Sem se deter um só momento, o General Dirceu
Nogueira afirmou que a ponte rodoferrovíãria sobre o rio

Após sobrevoar Os pnncipais trechos db sistema Tubarão devera estar pronta já em dezembro, atendendo
. ferroviário do Sul do Estado, o Ministro Dirceu Nogueira a reivindicação do Prefeito Irmoto Feuers'chuette. Será a

desceu em Tubarão às 11 horas, quando foi recepcionado terceira ligação 'do munieípío, no referido rio. O trabalho
pelo General Francisco das Chagas de Mello Soares,' do de recuperação da' Estrada de Ferro> Dona Tereza
Conselho Nacional do Petróleo, Prefeito Irmoto Cristina, principal via de escoamento do carvão sulino
FeuerschueÚe, engenheiro Bento José de Lima Neto, até o Porto de Imbituba, será concluído até' julho
Superintendente da Rede Ferroviária Federal, engenheiro No aeroporto, o General Dirceu Nogueira não chegou a responder a todas as perguntas formuladas veios repôrteres. próximo "pois seu ritmo é muito bom".
Rubens Donner da Silveira, Chefe da 12a RFF e outras ESTEIRAS
autoridades. " BR-475 INCLUÍDA NO PLANO PRIORITÁRIO Ministério dos Transportes que objetiva a eletrificação das De Tubarão a Imbituba, o carvão será transportado

,

Falando pouco e mostrando-se entusiasmado com o an-
'

: O segundo pedido é a/inclusão no plano prioritário do 'Fedes ferroviárias do País, o General Dirceu Nogueira disse por intermédio de esteiras rolantes. Disse o Ministro que
damento das. obras de recuperação da ferrovia, o General, Ministério dos Transportes da obra de construção da

'

apenas que a sua execução já está definida. aquele trecho da ferrovia foi o mais seriamente atingido,
Dirceu Nogueira admitiu a possibilidade de o tronco ferrovi- BR 475, que ligará Tubarão a Lages. Entretanto, o Minis- O Prefeito Irmoto Feuerschutte foi portador também de razão pela qual optou-se por esse sistema, por ser o. mais
ária Sul vir a permitir o reinício dos transportes do carvão tro adiantou que esta obra já faz parte do Plano Nacional de um pedido feito pelos ferroviários para que suas casas, des- apropriado, á curto prazo. Com relação à eletrificação do
antes do prazo previsto: dois meses. Revelou o Ministro dos Desenvolvimento e que sua execuçãoé questão de prazo. truídas pelas enchentes de março, sejam reconstruídas com �EFDTC "não temos uma data para ínauguração. É um

Transportes q'lle o Governo Federal está preocupado com a Revelou, contudo, queas obras incluídas no Plano Nacional recursos do Ministério dos Transportes. O Ministro não se trabalho. mais demorado, que demanda maiores cuidados
situação em que se encontra a rede ferroviária do Sul de de Desenvolvimento são iniciadas tão logo seus projetos se- pronunciou a esse respeito mas disse que iria estudá-lo tão e atenção". -.)

Santa Catarina e adiantou que o. programa de recuperação, jam concluídos e os recursos-liberados. , logochegasse a Brasília,
,

Outras observações do Ministro dos Transportes,
será cumprido dentro <lo prazo fíxadç ou antes. No memorial é destacada a importância da BR-475 para ,RELATORIO SEMANAL

,
relacionadas com a BR-282, e com a drenagem do Porto

Um memorial contendo três reivindicações foi entregue o aceleramento do processo de desenvolvimento do Plano e A 12a. Divisão da Rede Ferrovíãría em Santa Catarina, 'de Itajaí, foram interrompidas com sua chegada à pista,
pelo Prefeito Irmoto Feuerschuette ao Ministro dos Trans- região Sul de Santa Catarina, e analisadas dificuldades que envia semanalmente à sua direção central, no Rio de Janei- onde o esperava o avião da FAB. Numa rápida,
portes, que prometeu atender aos pedidos a medida dopos- os municípios da região de Lages enfrentam para escoar a ro, um relatório sobre a situação das ferrovias e andamento despedida, agradeceu ao Governador Colombo Salles a

sível. A primeira reivindicação é a construção de urna ponte sua produção, em virtude da preçariedade das estradas. das obras de reconstrução. dos trechos destruídos pelas chu- hospitalidade, e embarcou, juntamente com seus

rodo-ferro.viário sobre o rio Tubarão, em substituição a que A outra revindicação objetiva' a liberação do trãfegopesa- vaso assessores.

dava passagem somente aos trens e que foi destruída pelas do pela BR-I0l, no trecho compreendido entre Tubarão Este relatório chega ao eonhecimento do Ministro Dirceu 'O SJ. Colombo Salles, no 'entanto, disse que
chuvas. A construção de uma.só ponte para permitir o tráfe- e Criciúma. Segundo. os cansiderandos que justificam o pe- Nogueira, que, por isso, teria decidido inspecionar os traba- conversou com o Ministro, onde "tivemos oportunidade
go de veículos e trens simultaneamente possibilitaria, segun- dido no memoriai, o desvio do tráfego pesado pela BR-1l6 lhos de recuperação da linha férrea ao ler o último relatório de debater o assunto. A rodovia está incluída no Plano
do o Prefeito Irmoto Feuerschuette, o prolongamento. da tem causado sérios prejuízos ãeconomíã da região Sul. Uma' enviado pela RFF. ',Prioritário do DNER, mas ainda está dependendo dos
avenida Marcelino Martins Cabral, que termina no acesso à das consequências - segundo o memorial � é a carência de ' Atualmente, estão sendo restauradas as Unhas que ligam

'

projetos, não concluídos". Sobre a drenagem do Rio

ponte férrea. O General Dirceu Nogueira considerou viável 'caminhões de carga,' dificultando o transporte da produção o porto de Imbítuba à Tubarão e do Lavador de Capivari às Itajaí, para melhoria do Porto local, o Sr. Colombo
este pedido "em face de a cidade de T�barão não �ispor de industrial da região"para os centros consumidores. minas, em Criciúma. A linha de Lauro Müller ainda não , Salles garantiu que tão logo a Draga Sergipe acabe o

'uma ponte em boas condiçõespara o trafego de veículos". .

ELETRIFICAÇAO DA REDE FERROVIARIA começou a ser reconstruída e admite-se que ela venha mes- trabalho de aterro da Baía Sul, na capital, será
É possível que esta ponte venha a ser construída até janeiro A necessidade de retornar logo a Brasília lev.ou o Minis- mo a ser substitu-ída por um teleférico, muito embora o transferida para aquela cidade. Tal serviço aumentará a

vindouro, de acordo com o que deixar transparecer o Sr., tro a responder, menos da metade das perguntas que os ' Ministro Dirceu Nogueira não tenha comentado este assun- 'capacidade de recebimento de navios de maior calado, o
Dirceu Nogueira. jornalistas já tinham em mãos, Todavia, sobre o plano do to em Tubarão. que traT� "grande desenvolvimento à região.".

piano.hoje

I ' .

Casan confratQu a execuçéío do
\ �.

.

projeto de ,esgo_to de Joinvi"e". ...
.

.' "

, Em ato presidido pelo Secretário
Paulo Müller de Aguiar, dos Serviços
Públicos, a Companhia Catarínense
de ÁguâS e Saneamento celebrou na

;: -íar<le de ontem convênio com O'Con
sórcio formado pelo Escritório Técni
co Enaldo Cravo Peixoto e a PROEN
GE - Projetos e Serviços de, Enge
nharia, visando a execução do Rela
tório Técnico Preliminar e do Projete
Final de Engenharia do Sistema de

,Jisgotos de Joinville. O convênio esta
belece prazo de conclusão dos servi

ços em 8 meses e seu custo' está orça
do. em Cr$ 1.293.894;61. Os paga
mentos serão feitos em 11 parcelas
mensais e os recursos são oriundos do
Governo do Estado, através do Fun
do de Água e Esgotos; 'do BNH e da

própria CASAN. O Presidente da Ca
san, engenheiro Benjamin Lobo de '

Farias, explicou que a metodologia a

ser aplicada no, Sistema de Joinville

prevê as seguintes atividades: Coleta
de dados; sistema coletor; estações
elevatórias; unidades de, tratamento;
disposição final, e .anãlíse técnico-fi
nanceira e econômico-financeira.

Em ritmo lento, o DER reconstrui a estrada.

-

em face do volumoso tráfego de veículos de
.

carga. Acredita o Prefeito Municipal, con

tudo, que a Secretaria dos Transportes e

Obras venha solucionar o problema com a

pavimentação da estrada Dona Francisca ou

da rodovia que liga São Bento. do Sul a Coru

pá.

São Bento do ,Sul (Sucursal de Joinville)
., O fechamento da centenária estrada Dona

em Blumenau Francisca ao tráfego de veículos está preocu-

"BlumeIJ.jJu4Suçursal.). _�'" Rando, seriamel}te .º QQY.�II,l2_ p�,,-�io )���10� _

A E�cola Superior de Müsi- do Sul, em face .da dificuldade- que enfrenta "

ca de Blumenau progra- para a realização das obras de conservação de
.

mau para hoje à� 21 horas' suas estradas municipais, por onde foi 'desvia
'no auditório do. Teatro do-o trânsito entre o planalto Norte de Esta- ,

Carlos Gomes um Recital do e Joínvílle.
.

de Obras para Piano. a' 4 O,Prefeito Osvaldo Ziepperer informou à,
mãos do compositor Franz' O ESTADO que já solicitou àSecretaria dos

Schnhube�dt, eDxecustadh'°bPel? Transportes e Obras providências, no sentido
co eci o uo c u ertí-

de navi dovi li S- B t
ano, Henrique e Ulrike e pavimentar a ro ovia que ga ao

.

en o

Graf _ Morozowic. O es- do Sul a-Corupã, por onde está sendo escoa

petãculo é considerado pe- da toda a produção do planalto Norte e. sen

la crítica brasileira como do processado todo o tráfego para o litoral

um dos melhores no gêne- doEstado,
ro, que aponta a dupla de

-

Segundo o. Sr. Osvaldo Zíepperer, a rodo"
jovens músicos do Paraná via é importante para a região em virtude de
como talentos que preme- se. constituír num meio de ligação com todo'
tem bastante. o. Vale do Itàjaí, através de Jaraguá do Sul, e '

,

A p rirneira parle do.
com o litoral, passando por Guaramirim e

'programa constará de vari:· Massaranduba.
ações sobre uma canção
francesa. Op. 10 em' mi

A outra preocupação do GovernoMunici-
I menor - Tema seguido de
8 variações _, em-que, se-. -pal é o transporte de veículos de carga pelo
rão executadas Sonata Op.' centro da cidade, por não haver uma variante
30 em Si Bemol Maior contornando a área urbana. Todavia, o maior
com "Allegro moderato", problema é a conservação das estradas muni

"Andante con Moto" e cipais que a cada dia se torna mais precária
"Allegretto"; Rondó Op.
138 em Ré Maior com,

"Notre ametié est invaria
ble" «:

Após obreve intervalo, .

os musicas executarão, na.
segunda parte, 4 "Grandes
'Marchas" e "Trios'" - Op.
40 com "Alegro mastoso"

Allegro orna non troppo",
. "Andante" e "Alíegro com

brio"; R,ondó Op. 107 em

Lá Maior e finalmente Al

legro Op. 144 em lá menor
com "Labenssturme".
DUO SCHUBERTIANO
GRAF MÓROZoWIcz

Henrique Morozowicz

despertou para a música de
Schubert sob, a oriehtação
do mestre Henry Jolles� A

bagagem criàtiva do com- ,

positor alemão para piano
a 4 mãos atraiu O seu inte
resse particulaI. Entretan
to, não foi nada fácil para
,ele egcontrar a pessoa cer

ta para àtuar ao seu lado.
Mera. casualidade 'o levou a

fOrlnação deste conjunto
de câmera, por vaI ta de
1967.

A estréia do Duo deu-se
em fins dé' 1968, pela
Pró-Música de Curitiba,
que na oportunidade co

memorava os 140 anos da
morte de Schubert Outras
a presentações se sucede
ram com frutíferas críticas
e calorOsos aplausos.

GOVERNO 00 ESTADO
SECRETARIA pOS SERVICOS PÚBLICOS

,

Â 9a���� águas e saneamento

'EDITAL
TOMADA DE PREÇOS Nº 037/74.
A COMPANHIA

AGUAS E SANEAMENTO -' CASAN -, ,so-'

CATARINENSE DE

ciedade de economia mista, registrada na Jun

ta Comercial do Estado sob o no. 34.438,
CGC. do Min'istério da Faz�nda no.

82.508,433/001, riom sede a �tla Tiradentl;},s
no. 17, em Florianópolis - SC. comuni.� que

se eQcontram a disposiçao dos interessados,
no endereço acima mencionado, os elementos

,'da TOMADA DE PREÇOS No. 037/74, desti-

Segundo o documento, o Consór
cio Enaldo Cravo Peixoto _:. Proenge,
da Guanabara, deverá desenvolver os
trabalhos em duas etapas, entregando
em 90 dias para aprovação da Casan
o Relatório Técnico Preliminar e� nu-

nada a ,sel�cionar propostas a aquisiçãp de

MATERI'AL DE FERRO FUNDIDO, para os
.

Sistemas de, Abastecimento de Agua das cida

des de: ,SÃO CARtOS/ AGUAS DE CHAPE

cO ê GUARAMIRIM - SC.
�

O EDITAL encontra-se afixado no mural
da recepção da CASAN, andar ,térreo, local
onde deverão ser entregues as prppostas até as'

15:00 (quinze) horas, do diá 18 (dezoito) de

Junho de 1974.

Florianópolis" 29 de Maio de 1.974

A DIRETORIA

GOVERNO Do ESTADO
SECRETARIA DOS SERVICPS PÚBLICOS

Â ç���� águas e saneamento

EDITAL
TOMADA DE PREÇOS N º 038/74.
A COMPANHIA CATARJNI;NSE DE

AGUAS E SANEAMENTO - "CASAN" =,

, sociedade' de economiá mista, registrada' ti'a
Junta Comercial do Estado sob o no� 34.438,
C.G.C. do ,Ministério da Fazenda no.

82 508.433/001, com sede à Rua Tiradentes

no., 17, em Florianópolis - S.C., torna p�bli
co que fatá realizar no dia 20 (vinte) de Junho

!;ie 1.974, ãs 15:00 (quinze) horas� 'em sua

sede social, a, TOMADA DE PREÇOS No.

038/74 destinada ti selecianarpropostas para

contratar a execução dos serviços de PERFU

RÀÇÃO DE POÇOS PROFl,JNDOS nos Siste

mas de Abasteci,mento de Água das cidades de

JAGUARUNA MORRO DA. FUMAÇA -

IÇARA - TANGARA - MONTE. CASTELO

- SCHOROEDEij - MASSARANDUBA -

ILHOTA e ITAIÚPOLlS - S.C.

Um conjunto de especificações, detalhes e

demais elementos sobre a LicitàÇão, denomi·
nado PASTA DE LICITAÇÃO, poderá ser

ad(juirido na sede da "CASAN
"

Il)ediante o

reembolso das despesas de reprodução no

valor de Cr$ 50,00 (cinquenta cruzeiros).
, .

Florianópolis, 28 de Mí)io de 1974.

A D'IRETORIA

Paulo Aguiar presidiu o ato � assinou o contrato CASAN-ECT-PROENGE

" ma segunda fase, executar os serviços
. do Projeto Final de Engenharia do
.

Sistema de Esgotos Sanitários de
Joinville. ,O Consórcio se obriga a ins
talar em Joínville um escritório desti
fiado ao desenvolvimento das ativi

dades básicas para os estudos técni
cos do projeto. Tambem deverá obe
decer as normas técnicas estabeleci-
das pelo Sistema Financeiro de Sane
amento do BNfI e da Associação Bra
sileira de Normas Técnicas - ABNT.

O convênio ontem celebrado na

sede da CASAN 'é o segundo que li!
empresa realiza, visando futuras
'obras de esgotos sanitários no Esta
do. Em setembro de 1973, foi assina-

do documento visando a elaboração
de projeto para o. novo Sistema de
Esgotos Sanitários de Florianópolis,
cujo custo global está orçado em Cr$
1.207.000,00. .

'

Assinaram o documento CA
SAN ECT-PROENGE, os' engenhei
ros Paulo Müller de !Aguiar, represen
tante do Governo do Estado; Enaldo
Cravo Peixoto e Jovaniro Borba
Ruiz, representando o Consórcio; os
Senhores Benjamin Lobo de Farias,
Hamilton Cardoso, Carlos Eduardo
Viegas Orle e Paulo Mendonça, dire
'tores da CASAN; além do represen
tarite da Prefeitura Municipal de'
Joinville, Sr. Mauro Moura.

calculadora'
dismac junior

MENOS DE

499
. .,

1" ..
,

"

or exclusivo

odelar
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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SIGA ESTA SETA.
voctVAI

'

ENCONTRAR
-OMELHOR

FINANCIAMENTO E A
MEUIORGARANTIA.

Departementc oeVeiCulas Usados
do S� Concessionário de Qualidade 49hpjIO'!ii'
HOEPCKEJ VEICULOS SIA

FONE 31�17
AV. IVO SILVEIRA, No. 999

FONE: 24-66 _

COMPRA - TROCA E VENDA DE
V E rcu LOS USADOS
VErCULOS EXISTENTES:

Opala gran-Iuxo cupê - branco c/vinil
Opala cupê especial - Vermelho . . . .

Opala cupê especial - ocre

Opala cupê especial � laranja ...
Opala 4 portas luxo - topázio
Opala 4 portas standard - azul lemans
Opala 4 portas espeáal - branco . .

Opala 4 portas luxo - branco
Corcel 4 portas standard - grená
Corcel cupê luxo - verdec/vinil
Corcel 4 portas standard - branco
Volksveqen TL 1600 e portas-branco .....
Volkswaqen TL cupê standard - branco lotus
Variant 1600 standard - verde folha
Variant 1600 standard - azul' cobalto
Karman-guia TC - branco

1974...
1972

.

1972
1972

".

1971
1970
1971
69/70
1971
1970
1969

1972
1971
1971

.

' 1910
1971

COMÉRCIO DE

AUTOMOVEIS

Alfa Romeu - Vermelho Fórmula OK
Volks 1300 - Bege Alabastro........................................... OK

Fuscão - Branco Lotus 1972

Variant - Azul Diamante 1972

TL - Bege Claro.......... 197.1
TL - Branco Lotus , : : 1"971

Fuscão - Laranja " ,
1971

Variant - Branco l.otus 1970

Corcel Cupê- Vermelho Cadmium............................... 1973

Corcel C. STD - Branco NevasCa .. ;............................... 1972

Corcel Cupê Luxo - Vermelho Calipso 1971

Corcel Cupê Luxo - Azul Diplomata ,. 1971

Corcel Cupê Luxo - Marrom Cajú
'

: ; 1969

Opala Cupê - Laranja Metáliéo · 1974

Opala Cupê - Amarelo Gran Prix 197:>

Opala 4 portas - Branco Everest 1971

Opala 3 Ma�cha - Rosa : : 1972
Trailler Turiscar - Cinz� Madrugada :............. 1970

POSSUIMOS CARROS ZERO QUILOMETRO
.

DE QUALQUER MARCA
, < : '_R.�G3!. GaSP!lT li?vtr,a, 90 - Estreito

.... ;: ". i:�;d::Ç!:Q,g��f!}:..•,6632_ -:,,6Rl;2 -� •

"'.: '",.� "; '. ,;f,Iórií\.n'Opolis. :;); .

>4 I

..------------------.--'_"'_._...�------.------------..

((� BlEIlRA MAlR )]
COM E A C I A l B E I R A M .. R V E I CU l'O 5 E A E P R E 5 E N T" ç Ó E 5 l T o A

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira-Mar Norte), 21Q
FONE- 43-77

Financiar é fácil! Venha falar conosco:

Corcel Cupê Standard - Bege Jangada
Rural Ford - Vermelho e Branco
Volks1500-AzulPavão .'.

Volks 1500 .L.. Azul Diamante
. Volks - Verde . . . .

Variant - Azul Diamante . .

1971

,1973
1972
1971
1969·
1971

Pagamos à vista o melhor preço pelo seu carro usado.

NOSSO OBJETIVO É SERVIR BEM

GATÃO AUTOMOVEIS
Francisco Tolentrno, 13 - Fone. 29-BO·

CHEVETTE BRANCO OK
OPALA CUPÊ ROSA 1974
1500 AZUL PAVÃO ' 1972
,1300 VERMELHO � 1968
1200 CINZA , 1966

�'JEN�IROBA ��AUTOMOVEIS LTOA. V!f1!!j!)
R. Saldanha Marinho Esq. de João Pinto

FONES: 4673 - 2952

OPALA VÁRIAS CORES .

' 1974

DODGE 1.800 VÁRIAS CORES '
.. , .1974

'GALAXIE LANDAU OK CÔR LIBRA MET. T/V BEGE 197t,
.

JEEP
.

.1973
. VOLKS .1972
TL1.600 .1971
CORCEL .1971
GÀLAXIE 1968

LANCHA FIBRA DE VIDRO VÁRIOS MODELOS

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO \

COMÊRCIO DE AUTOMÔVEIS, BARCOS
Financiamentos até 36 meses'

C. RAMOS S.A.
VEICULaS NOVOS

.su irnus toda l i nh a VW nas diver s.is C(1·

RE�ENDEDORESAUTOR�ADnsvOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua CeI. Pedro Demoro no. 146>(;.

Fonr 3641 - Fpolis - fJ381 ._ Estreito.

VEICULaS USADOS

TL4 - Amarelo Safari ..

Kombi branca '. . . . . '.

TL personalizado Branco
1500 - Bege .....
1500 - Branco . . . ,

1300 - Amarelo Safari
1300 - Branco .

OK
.1972
.1972
.1971
.1973
.1973
. 1972

Dispomos de motores 1.300, 1.500 e 1.600,
novos ou recondicionados à base dé troca.

FINANCIAMOS SEU VEICULO ATÉ 40 MESES.

DErARTAMENT0 CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS NQ. 74-0373

AV ISO

CARTEIRA EXTRAVIADA O. DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,
Foi. extraviada a Carteira Nacional de Habilitação, Categoria para conhecimento dos interessados, que reçeberá propostas de

Profissional, no. 243.467 do Sr. Carlos Wilmar Santos, Rua firmas habilitadas preliminarmente, nos, termos do Decreto GE.
Carnpollno Alves, 306. Fpolis. 8.755 de 15.12.69, até as 15 horas do dia 21 de JUNHO de 1974,
_____________".-'----..-------

'

para o fornecimento de "MATERIAL PARA EMPLACAMENTO".'

CARTEIRA EXTRAVIÀDA O Edital encontra-se afixado na sede- do DEPARTAMENTO
Carteira de Identidade no. 85.421 - Série - E-3333-SC., CE'NTRAL DE COMPRAS, à Avenida Mauro Ramos no. 212,

ernitlce 1 963 I tit t d Id tif i
-

M 'd' L I Florianópolis, onde serão prestados os esclarecimentos necessários e
1 1 em. - ns 1 u o e en 1 rcaçao e e ICO ega -

F·polis. - SC, - pertencente a Diva Maria Baumgartner _ a/c. G.E. 'fornecidas cópias de Edital.

Dom João Becker _ Av. Dom Joaquim, s/no. _ Brusque _ SC. Florianópolis, em 30 de Maio de 1974
JOÃO JORGE DE LIMA

Diretor Geral

VOLKS 1.967
Vende-se um Volkswagen 1967, em ótimo estado

de conservação, motor com 2.000Km, meia tala.

Tratar à rua José Cândido da Silva, 192 - Estreito.

VENDE-SE URGENTE
Uma casa de alvenaria, c�m 3 quartos, sala,

cozinha, 2 banheiros, porão habitável e gara

gem Terreno de 540m2. Rua Melvin Jones,
230 - Estreito. Tratar no local aos sábados no

horário das 14 às 18 horas.

,

IMOBILIÁRIA BERCATON' LTDA.
R. Cei. Pedro Demoro, 1791 - FONE 6674

·

CRECI no. 119 Estreito - Fpolis. sc

Curso de especialização na ABMM - Ria de
Janeiro - GB.

Consultório: Rua Deodoro no. 22 - sala 33 -

diariamente das 14 às 19 horas.

VENDE-SE
\

Casa de, granito, colonial, moderna, 4
quartos, sala, enorme jardim de inverno,
terraço e área para churrasco, piscina, cozinha
e sala de jantar, 2 pavimentos, 2 banheiros,
lareira, árvores frutíferas, córrego, área cons
truída 260m2 num terreno com 44.000m2.
Tratar no ponto final do ônibus de Córrego
Grande ou na UFSC·-CEB _;. Línguas Estran-
-geiras com Prof. Dennis.. Prece
Cr$ 390.000,00.

'

ALUGAM-SE
SALA no 20. andar c/sanltãrio - p/escritório, rua Cei Pedro
Demoro."

.

SALA no 1 o. andar c/sanitário, tapetado, cortinado, rua CeI.
P. Demoro.
CASA e CHUR.RASCARIA em Guaporanga - praia de S/Mi
guel. �

SALA p/COME:RCIO a rua Dib Cherern - Capoeiras.
VENL>EM-SE

3 casas rua Almte. Carneiro Agronômica - Cr$ 35.000,00 e

Cr$ 37.000,0.0 c/ uma.
CASA rua Buchele cl sre» p/outra construção por
Cr$ 45.000,00
CASA c/todas dependências e garage - rua Tupan - Estreito
Cr$ 90.000,00
CASA DE. PRAIA toda mobiliada cigarage perto de S/Miguel

· por Cr$ 45.000,00
.

CASA DE PRAIA e/terreno de 1.100m2 e estacionamento
por Cr$ 40.000,00
2 CASAS a rua Pe. Schroeder - Agronômica por
Cr$ 65,000,00
LOTE c/488m2 no Jardim ITAGUAÇU - Coqueiros por
Cr$ 100.000',00'
CASA em terreno de 11.200m2 -,.... chácara em Saco Grande
por Cr$ 60.000,00

.'

APTO c/l qrto-sala-coz-WC-a/serv.garage-entrada
Cr$ 25:000,00 saldo a combinar. .<

LOTE c/360m2 de esquina a rua N.Sa. do Rosário � Estreito

p/Gr$ 25.000,00

MÉDICOS
Dr. JORGE LUIZ JORGE

GASTROENTEROLOGIA
�urso de

I especialização' na Santa' Casa de

Miseric6rdia dq_ Rio de Janeiro - GB.

Dr. LUIZ LUPt
PSIQUIATRIA

SOCIEDADE COOPERATIVA DE SERViÇOS
MÉDICOS E HOSPITALARES
MEDSAN - FLORIANÓPOLIS

CONVOCÀÇÃO DE ASSEMBLÉIA GERAL
EXTRAORDINÁRIA
EDITAL No. 002/74.

A MEDSAN - FLORIANÓPOLIS - SOCIEDADE CO
OPERATIVA DE SERViÇOS ME:DICOS _E HOSPITALA
RES, por seu presidente, nos termos do artigo 19 e seguintes
dos Estatutos Sociais, convoca seus associados para a Assem
bléia Geral Extraordinária, a ser' realizada no dia 10 de Junho
próximo, tendo por local a sede da Associação Catarinense de
Medicina à rua Jerô"'limo Coelho no. 359 Bo.andar, afim de
discutirem e deliberarem-a següinte ordem do dia:

.

a) ELEiÇÃO DO CONSELHO FISCAL
b) Assuntos Gerais

.

Para efeito de quorum de que trata o artigo 23, o número
de associados é de 136.

HORÁRIO:
'19 horas em 1 a. CONVOCAÇÃO
20 horas em 2a. CONVOCAÇÃO
21 horas em ÚLTIMA CONVOCAÇÃO
Florianópolis, 29 de maio de 1974 .

DR. ANTONIO MONIZ DE ARAGÃO
PRESIDENTE

1

- Apto. Chácara da Espanha
Com 3 quartos/banheiro Social/Banheiro

Privativo/ Copa-Cozinha/Dependências de
empregada!Área Serviço/Sala Livingl Gara
gemI. Acabamento de primeira-Cortinas plás
ticas-pastilhas externa. Entrega em Agosto.
No primeiro/segundo/terceiro andar.

Tratar Ed. Dias Velho-sala 16-fone:4403.

SINDICATO DOS JORNALISTAS PROFISSIONAIS
DE SANTA CATARINA

EDI1AL DE CONVOCAÇÃO
Pelo presente edital, fic�m convocados os senhores associados do

Sindicato. dos Jornalistas Profissionais de.Santa Catarina, em pleno
gozo de seus direitos sindicais, a se reunirem em Assembléia Geral
Ordinária no próximo dia 17 de Ju nho de 1974, segu nda-feira, às 10
horas, em primeira convocação, e, caso não houver número legal de
associados presentes, serã convocada uma segunda Assembléia para
as 10h30min, no mesmo dia e local, a qual será' realizada na Rua
Deodoro, 22, 40. andar, Edifício Dahil, em Florianópolis, para
dei iberarem sobre a segu inte

ORDEM DO DIA:
a) Leitura do Relatório da' Diretoria, sobre as ocorrências do
exercício de 1973;
b) Leitura, discussão e votação para aprovação da Prestação de
Contas do Exercício de 1973, com Parecer do Conselho Fiscal'
c) ,- Leitura, discussão e votação da Proposta Orçamentária para o

Exercício de 1975;
d) - Outros assuntos de interesse da classe.

De acordo com os Estatu tos Sacia is, as aprovações serão feitas
por escrutínio secreto.

Florianópolis, 31 de Maio de ;974.
_

,Ant0nio Kowalski Sobrinho, ..

L..
- Presidente - :

"

\:
-

",
. �: I

DEPARTAMENTO CENTRAL DE,COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 74-0371

tA V I.S O
O DEPARTAME�TO CENTRAL DE COMPRAS. torna público,

para conhecimento dos interessados, que receberá propostas de
firmas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto GE.
8.755 de 15.12.69, até as 15 horas do dia 19 de JUNHO de 1974,
para o fornecimento de "MATERIAL DE LIMPEZA". .

O Edital encontra-se afixado na sede do DEPARTAMENTO
CENTRAL DE COMPRAS, à Avenida Mauro Ramos; no. 212,
Florianópol is, onde serão prestados os esclarecimentos necessários e •

fornecidas copias de Edital.
Florianópolis, em 30 d� maio de 11874.

JOÃO JORGE DE LIMA.
Diretor Geral.

TERRENO
Ven�se entrada da rua Afonso Pena ao lado do

Posto Tio Patinlas, fundos. com terreno da Igreja
Matriz, frente de 12 metros.

Tratar à rua Fulvio Aducci, 1180.

TERRENO COMPRA-SE
ZO'1a do. Balneário=Estreito, lote com o

mínimo de 10 de frente. Teto

CLUBE NÁUTICO RIACHUELO
CONSELHO DELIBERATIVO

De conformidade com o artigo 200. - alínea "b", do Estatuto
desta Associacão, convido os membros do Conselho E>eliberativo a

comparecerem 'à Reunião Ordinária a realizar-se em nossa sede,
situada nesta Capital, à rua Henrique Valga no. 70 - Rita Maria, no
dia 11 de junho de 1974,':'s vinte horas, com a seguinte

ORDEM DÓ DIA:

.1) - Dar posse aos membros da Diretoria;
}2) Dar posse aos membros efetivos e suplentes do Conselho

Fiscal:

VENDE-SE
Casa de alvenaria, com 3 quartos, sala, cozinha,

banheiro, porão hebltável, Jardim Panorama.
A LUGAM"":SE

Salas para escrjtôrio

Apartamentos e casas residenciais.
Tratar à rua Vitor Meirelles, 38 -

3083.

metros

Florianópolis, 29 de maio de 1974
Dr. Rubens Vitor da Silva

Presidente do Conselho Deliberativo.

DOCUMENTO EXTRAVIADO
FORAM EXTRAVIADOS OS DOCUMENTOS PERTENCENTE

AO , VE (CU LO DE PLACA AB-5995, MOT.BF�220139
CH.B8-551.302, MARCA VOLKSWAGEN, PROPRIEDADE DE
CLARicE M. AVERBUCK.

10. andar, fone

Cr$ 40.000,00 à vista. Tratar à rua Tobias

Barreto,75 _. Estreito.

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi perdida a Carteira Nacional de Habilitação; categoria Ama

dor, pertencente ao sr. Otto Caporal.

DOCUMENTOS PERDIDOS
O SR. JOÃO MANOEL CÁNDIDO declara que extraviou os

documentos de .seu caminhiif marca Mercedes 'Bens, ano 1972, cor
.

Azul e Preto, no. Motor/34491216Q29020, no. Chassis
/3440321603837, Placas WO-0258.

Araranguá-SC, 30 de maio de 1974.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado de Propriedade "do veículo marca

Chevrolet, ano 1969, placas LG-0589, chassis no. C146J34708P,
pertencente ao sr. Nivaldo Salvato Or iano,

'-- ._ •.__ .•.._-- 1

\ ..
Rua Tte. Silveira, 66 - Fone 47-14

Artigos para,

Engenharia - Arquitetura _;. Desenho - To

pografia - Pintura - Escritório -'Máquinas e

Cópias Heliográficas Papeis Veqetats e'

Hal iográficos.
Representante Exclusivo dos produtos "KE-

• • ....; t ... (."! .
.

'

RN':""., Atendemos pedi,dqfpai'à toao'thtêrlo�\,'�; i .

'do Estado.

SINDICATO DOS TRABALHADORES
NAS INDÚSTRIAS METALÚBGICAS

, MECÃNICAS E DO MATERIAL

.ELÉTRICO DE FLORIANÓPOLIS - SC.
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Pelo presente edital ficam convocados os senhores associa
dos do Sindicato dos Trabalhadores nas Indústrias Metalúrgi"
cas, Mecânicas e do Material Elétrico de Florianópolis, em
pleno gozo de seus direitos sindi()(is, a se reunirem em

Assembléias Geral Ordinária no próximo dia 10 de Junho d�
1974, às 19 horas,' em primeira convocação, e, caso não
houver número legal de associados presentes, será convocada

·

uma segunda Assembléia para as 18 horas, no mesmo dia e

local, com qualquer número-de associados presentes, a qual
será realizada em, sua sede social sito a Rua Nunes Machado,
Ed. Tiradentes 50. andar. salas 55/56, para deliberarem sobre

1�-a·segClinte.: +« � �:'; �j�-i' :...;1";"

ORDEM [])(J)�i);).I.A l\fLJ

a) Leitura do relatório da diretoria sobre as ocorrências do
exercício de 1973.
-b) Leitura, discussão e votação da Prestação de Contas do
exercício de 1973, com o parecer do Conselho Fiscal.
c) Leitura, discussão e vótaçâo da Proposta Orçamentária'
para o exercício de 1975.

De acordo com os Estatutos Sociais, as aprovações serão
feitas por escrutrníosecreto.
FlorianópoliS,31 de Maio de 1974.

Gustavo Zimmer - Presidente.
'

DOC'uMENTOS PERDIDOS
O Sr. Cirio Bortoti, declara que extraviou os documentos de seu

veículo marca Scania Vabis, ano 1968: no. do motor 7883, cor

·Iaranja.;placas OA-0098.
Araranquá, 29 de maio de 1974

DOCUM€._NTOS PERDIDOS
O Sr. E; LIAS COLOMBO, declara que extraviou os documentos

de seu veículo marca Nisson Patroi, cor' verde, ano de fabricação -

1955, c/90HP, Wn1 capacidade para 5 pessoas, no. motor 233.647.
Criciúma-SC, 29 de maio de 1974 .

DOCUMENTOS PERDIDOS
O sr. Cirio Bortoti, declara que extraviou os documentos de seu

vet'culo marca Saad Scania, ano 1972, no. do motor 14044, cor
laranja, placas OA-0350.

Ararangu�29 de maio de 1974.
------------------------

AVELINO JOÃO DA SILVA
0)\8 - 1541 - CPF 002645639

AlIATA'R FARIAS DE MEDEIROS
OAB - 0668 - CPF 070287769

Causas Cíveis"':" Criminais - Trabalhistas
. Cobranças - Assessoramento

E!\critório: Rua Felipe Schmidt, 27 ....., Eâ. Dias Velho
- 20. andar":" Conj. 214 - Florianópolis - SC.

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS NO. 74-0375 •

AVISO
O DEPARTAME�TO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para COnhecimento dos interessados, que receberá propostas de
firmas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto GE .

.

8.755 de 15.12.69, até as 15 horas do dia 21 de JUNHO de 1974,
para o f.ornecimento de "GÊNEROS ALlMENTfclOS E ARTIGO$
CORRELATOS".

O Edital encontra-se afixado na sede do DEPARTAMENTO
CENTRAL DE_.eOMp.RAS, à Avenida Mauro Ramos no. 212,
Florianópolis, onde serão prestados os esclarecimentos necessários e

fornecidas cópias de Edital.

EXCELENTE OPORTUNIDADE
Minin'lo de Cr$ 200,00 por dia! Não é papo -

mas não queremos inexperientes. Precisamos
de 2 (dois) - bons promotores de vendas,
apresentáveis e motorizados (de preferência)

.

para começar já suas atividades .

Fornecemos relação de clientes e itinerário de
.

visitas. Os escolhidos terão a função de
contactar pessoas de nível gerencial.
Cartas urgentes para este jornal, com endereço
e fone.

Floria�ópol.is, ern 30 de Maio de 1974.
v .

JOÃO JORGE DE LIMA

Diretor Geral.'

SINDICATO DOS TR.�BALHADORES NAS INDÚSTRIÀS
METALÚRGICAS, 1\1ECÂNICAS E DO MATERIAL

. ELÉTRICO DE FLORIANÓPOLIS - SC ..

EDITAL·
Em atendimento ao que dispõe.o art. 56 da Portaria Ministerial

no. 40', de 21- de janeiro de 1965, tornamos público que nos dias 18
de Maio de 1974, foram eleitos os componentes dos órgãos de
administração e representação deste Sindicato, assim discriminados:
,DIRETORIA EFETIVOS SUPLENTES
ÀRCÂNJO MACHADO POLYKARPO ALFONSO BOEMMER
VALDIR JOÃO DE OLIVEIRA MANOEL FERREIRA FILHO
GUSTAVO ZIMMER ATA-I DE JOAQUIM MEDEIROS
CONSELHO FISCAL SUPLENTES
ATHAIR,JOÃO DE ALMEIDA JOÃO MANOEL TEIXEIRA
VALDEM�R F. DE SOUZA JOSÉ EDUARDO DA CUNHA
JOsE: MANOEL DA'SILVA ANTONIO·VICENTE DOSSANTOS
DELEGAÇÃO FEDERATIVA SUPLENTES
ARCANJO MACHADO NI LTON PASSIG
GUSTAVO ZIMMER VALDIR JOÃO DE OLIVEIRA

Os componentes dos' aludidos órgãos serão empossados no dia 14

de-junho de 1974. '.
.•

Florianópolis, 22 de Maio de 1974.
Gustavo Zimmer

Presidente

� - _.. -

EMBASUL -

E 'lBALAGEr\lS SUL BRASILEIRA S/A
C.G.C.MF. No.: 8.2.839.898/0001

CONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINARLA

São convidados os senhores Acionistas a se reuni

rem em Assembléia Geral Extraordinária, nó escritó
rio da mesma, sito à Rua Conselheiro João Zanette,
sn. Edifício A Cinderela, conj/1004 - 10. andar, na
cidade de Criciürna, às 20 horas do dia 10 de Junho
de 1974, afim de deliberarem sobre a seguinte:

- ORDEMDO DIA -

10. � Aumento do Capital 'Social e incorporação de'
bens;
20. - Alteração dos Estatutos Sociais;
30; - Assuntos de interesse geral da Sociedade.

Criciúmil (SC), 22 de Maio de.1974
OSCAR DÊ ARAGÃO PAZ

Dir. Presidente

ADILIO FERREIRA DOS SANTOS
Dir. Comercial

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 74·0372

.

AV ISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para conhecimento. dos ínteressados. 'que receberá propostas de

firmas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto GE.·
'.8.755 de' 15.12.69, 'até as 15 horas do dia 18 de JUNHO de 1974,

. para o fornecimento de "MATERIAL PARA.MICROF.ILMAGEM".
O Edital encontra-se afixado na' sede do DEPARTAMENTO

CENTRAL- DE COMPRAS, à 'Avenida Mauro Ramos no: 212,
Florianópolis, onde serão prestados os esclarecimentos necessários e

fornecidas cópias de Edital.

Florianópolis, em 30 de Maio de.1974 .

JOÃO JORGE DE' LIMA
Diretor Geral

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
. TOMADA DE PREÇOS No. 74-0374

AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para conhecimento dos interessados, que receberá propostas de
firmas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto GE.
8.755 de 15.12.69, até as 15 horas do dia 24 de JUNHO de 1974,
para o fornecimento de "MÁQUINAS DE ESCRITÓRIO".

.

O Edital encontra-se afixado na sede do DEPARTAMENTO
CENTRAL DE COMPRAS, à Avenida Mauro Ramos no, 212,
Florianópol is, onde serão prestados os esclarecimentos necessários e

fornecidas cópias de Edital.
.

Florianópolis, em 30 de maio de 1974.
JOÃO JORGE DE LIMA

Diretor Geral

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Cinema
Darci Costa

ANIVERSARIOU

Quem aniversariou anteontem foi a -bonita a

jovem sra .' Deputado Luiz Henrique da Silveira

(Ivete), que comemorou o acontecimento com

um jantar íntímo.
PALESTRA

O Governador Colombo Salles proferiu pa
lestra sobre "A Nova Realidade Catarinense",
no auditório da CELESC,. a,� oficiais estagiá
rios e 5 instrutores do- C�rso de Comando da
Escola d� Guerra Naval que,' chefiados pelo
contra-Almirante Eugênio Marques Rodrigues
Frazão, diretor da Escola, realizam uma viagem
de estudos pela região sul do país.

EDUARDO
.Eduardo Rosa, diplomado e dono de meda

lhas de ouro de curso feiÍo em São Paulo, pelos
excelentes serviços de grandes recepções, acaba
de ser contratado pela família Gaidzinski, para
a organização de uma festa na cidade de

Criciúma para mil convidados.

INDUSTRIAL BATTISTELLA
O industrial Emílio Battístella, catarinense

radicado em São Paulo, está dando valiosa

colaboração ao grupo "MODO", para que seja
construída em Santa Catarina, a maior Fábrica
de Papei da América Latina, A informação nos

foi dada pelo departamento de relações públicas
do Turismo Bradesco.

IStodieckl
A Volta do Espadachim de um Braço, de Chang
Cheuh

"

MATEM ROMMEL! Narrativa em torno de

episódios e personagens da segunda guerra mundial,
tendo Rommel como figura central. Anton Drif

ting, Pamlela Tuder e Carl Parker estão no elenco.
Censura 14 anos. São José: 3 - 7,45 e 9,45 horas.

. A VOLTA DO ESPADACHIM DE UM BRAÇO
(The Return of the One Armed Swordsman) Novas
aventuras do personagem criado, pelo cinema chi

nês, novamente com o intérprete.Wang Yu. Muitos
duelos, ação e grande dose de violência, estão

presentes na narrativa, em estilo que parece con

quistar com facilidade o gosto popular. A heroina é
.

Chiao Chíao, Direção de Chang Cheuh. Eastmarrco
lar - 18 anos. Cine Ritz: 5 - 7,45 e 9,45 horas.

O HOMEM QUE BURLOU A MÁFIA (The Last
of the Independents) Filme policial americano,
credenciado pela direção de Don Siegel, um eficien
te cineasta em sua área, de quem vimos há pouco,
Perseguidor Implacável (Dirty Harry), Walter Ma
thau faz o protagonista, seguido de Felicia Farr; o
diretor Siegel também faz unia ponta, Face às
qualidades da filmografia de Siegel, recomenda-se ,o,
espetáculo. Technicolor. 18 anos, Cine Coral: 3 - 8
e 10 horas.

CALAFRIO, de Delbert Mann c] Bruce Davíson,
Sandra Locks, Ernest Borgnine, Eastrnancolor,

Á. MENINA E O PORQUINHO, desenho longa
metragem. Consuro 18 anos. Roxy: 2 e 8 horas.

C.C. & CIA., de Seymour Robbie cl Ann

\,. Margret e Joe Namath. Technicolor. 18 anos.

Jalisco: 8 horas.
BEM VINDO ESPIRITO SANTO,_western italia

no cl Vassili Karis e Ray O' Connor. Censura 18
anos. Glória: 8 horas.
TRINITY - OS SETE MAGNÍFICOS de'Toni-

no Valeri, .. com James Coburn, Bud Spencer.
Eastmancolor, i 4 anos. Rajá: 8 horas.

Cuidado menina: não mostra

o teu homem ao teu irmão

Estava uma amiga lendo o último núme-
.

ro da revista Nova quando deparou com
uma entrevista de Brigitte Bardot (sim,
ela ainda existe). E por curiosidade, prá
saber a quanto está a outrora deusa do .

sexo, passou a lê-la. E qual não foi a sua

surpresa quando deu de cara com uma

declaração da pequena e que há muito
assaltava a sua imaginosa cuquinha: BB
diz, a quem interessar possa, 'que os

Homens (com o .tradicional H maiúscu
lo) estão' desaparecendo e que QS alegres
rapazes de riso fácil e vida mais fácil
ainda estão proliferando assustad�ra
mente - o .que ela não· tem nada contra
(até gosta como "amiguinhos") mas é,

que não estão a fim deaderir ao papo:
"mulher, prá ela, "só como amiga e

mesmo assim, olha lá". Como conse

quêncía, 0_ desespero está aumentand�..

Declarou, a minha amiga, que propo
rá a BB em questão, uma reação a este

estado de coisa: a criação de uma frente
única CONTRA os indesejáveis concor

rentes, que "a cada dia estão mais
bonitos e mais charmosos, mais maquia
dos e mais penteados". Falou ainda:
"assim não é possível: a concorrência
está cada vez mais desleal. E se não der
certo, recolho-me ao sítio prá criar
galinhos"...

Zilda Flores, uma beleza em foco na sociedade.

RODRIGO

Nossos cumprimentos ao jovem casal Heloisa.
Helena e Flávio Amaral Moritz, pelo nascimen

to de Rodrigo ocorrido na última semana.

D.ODETE

A bonita. e simpática sra. Odete Bresola,
prepara-se para uma recepção de gala na capital
-paranaense. O longo em crepe-palha que a sra,
Bresola vai usar é modelo do costureiro Lenzi.

INAUGURAÇÃO
O Conselho de Contabilidade de Santa Cáta

rina, hoje às 10 horas em sua nova sede no

Edifício Dias Velho, com elegante coquetel vai
receber 500 convidados. Segundo estames in

formados o serviço será da conceituada equipe
de Eduardo Rosa.

Horóscopo
Omar Cardoso,

ÁRIES - Dia não muito indicado para negócios
arriscados e emprestar ou pedir dinheiro empresta,
do. Fluxo favorecido para as viagens, para compra
e venda' de carros e veículos em geral, para a Vida
sentimental e indicador de boas notícias. Amizades
favoráveis.
TOURO - Tudo deverá correr bem no dia de hoje.
Terá amplas possibilidades de sucesso em todos os

setores. Os negócios irão bem, a
'

saúde estará
favorecida e os assuntos amorosos bem amparados.
Dentro de três dias estará vivendo. uma fase de

grandes melhorias materiais.
GÊMEOS - Ótimo fluxo para as relações com

pessoas nascidas em Libra, em Aquário, em Áries e

Leão. Benéfico a jogos, sorteios, loterias, assuntos
amorosos. Contudo, evite rivalidades, principal-
'mentecõffi-Sagitário, V1Fiem ou Peixes.
CÂNCER - Dia pouco indicado para a assínaturâ
de papéis ou' documentos importantes. 'Procure
adiar os compromissos importantes, deixando-os

para amanhã'. Entabule negócios relacionados com

o setor patrimonial.
LEÃO - Influência favorável para as questões
domésticas, sociais e comerciais. Por se encontrar O'

sol, em TOÚIO, terá muito sucesso nas comunica

ções, no canto, na oratória e na imprensa escrita ou'
falada. Boa. fase para abrir uma caderneta de

poupança.
'

VIRGEM - A influência astral de Mercúrio, muito
deverá favorecê-lo nos negócios, e transações im
portantes. Terá hoje, amanhã e depois, possibilida
des ilimitadas em quase todos os setores. Paz na

vida sentimental e alegria na conjugal.
'

LIBRA - Deverá conseguir algo a seu favor se se

esforçar, bastante e usar a inteligência. Evite preci
pitar-se. Por outro lado, a saúde e as condições
profissionais melhorarão cada vez mais Em breve
estará sob um dos melhores fluxos do ano.

ESCORPIÃO - Evite desentender-se com nativos
de Libra. Gêmeos, Virgem ou Touro. Não discuta
com a pessoa amada ou familiares. Preste atenção
ao seu trabalho. Hoje poderá receber favores dos

superiores ou apoio dos que lhe estimam.
SAGITÁRIO - A influência deverá exaltar sua

capacidade de inteligência e qualidades profissio
nais. Procure manter a tranquilidade, principalmen
te ao tratar de assuntos importantes e negócios de
dinheiro. Possibilidades de receber uma visita ines-

perada do seu agrado. .
,

CAPR.ICÓRNIO - Hoje estará predisposto a desen
tendimentos com nativos de Aquário, Sagitário.
Procure evitar. Boa influência para a politica, o
'comércio, os assuntos agréolas, Ótima fase ao

amor e ao trabalho.

AQUÁRIO - Dia de favorabilidades em todos os

setores. O fluxo astral dar-lhe-á inúmeras possibili
dades 'de realizar o' que pretende. Pode viajar,
iniciar negócios e tentar as. chances em jogos e na

loteria.
PEIXES - Conseguirá a colaboração de parentes,
amigos e sócios para resolver qualquer situação
difícil. Receberá notícias agradáveis. Evite desen
tender-se com vizinhos. Favorabilidades no setor
amoroso.

GINÁSIO
O Ginásio Moderno "Aderbal Ramos da

- Silva" unidade pertencente à UDESC e mantido

pela Fundação Educacional de Santa Catarina,
comemora seu décimo primeiro ano de ativida

des dedicadas a educação de 10. Grau. A

Direção do Colégio juntamente com o Grêmio

Cultural Prof. "Jorge da Graça Simões" iniciou
a "Semana doGinásio Moderno Aderbal Ramos

da Silva" com, .tomeios esportivos, gincana,
exposição �uftural e visita às dependências do

estabelecimento.

nu1'n .<f}alaXÚ! frteto.

Sexta-feira, por volta de onze horas da manhã, inusitado movimento pelas
imediações do rosado Palácio do Governo. Negros carros oficiais, todos
devidamente atolados de Secretários de Estado e outros afins, todos devidamente
engravatados, aprumados, comme ii faut. "Petrônio Portela novamente na terra",
era a pergunta geral. "Não", respondeu ..Y9..z.inha lá do fundo da calçada, "é o.

Governador il1.{)lltando. de mais uma viagem internacional, o homem está
retomando de Londrina': ...

\

!

BELEZA

Do Rio o Departamento de Relações Pública,
de Helena Rubinstein está nos informando de

seu novo lançamento que é o "Moisture-Res

ponse Creme", que dentro de alguns dias estará

na Drogaria Catarinense para as exigentes clien
tes dos produtos Helena Rubinstein.

CONVÊNIO
O Secretário da Saúde, Prisco Paraíso, presi

diu o ato de ass'fuatura de convênios entre e
,

Governo do Estado e três Hospitais do Sul do
Estado para transferência de recursos federais
destinados à integral recuperação das unidades

atingidas pelas inundações 'de março
BESC·

, Com mais esta autorização do Banco Central
do Estado, fica o Estado de Santa Catarina
sendo atendido por- 33 postos de serviços do

BESC.

Hoje 'com ,Gal

Maria Cristina Simões' de Olivera é uma bela
secretária.

EXPOSIÇÃO
Foi bastante concorrida no Museu de Art'e

Santa 'éttarina, a abertura da exposição da

pintora Nini. Entre os convidados estavam Júlio

Doin Vieira e sra., o costureiro Lenzi, o

Professor e sra. Aldo Nunes, Maria Helena

Mírosky o tapeceiro Vicchietti e a pintora Eli
Heíi.CONVITE

Do Rio estamos recebendo convite para a

palestra da poetisaMama de Senna Pereira, que
será dia 6 próximo às 20 horas, rio salão de arte,

Marita Pinheiro Machado, em Copacabana.

JANTAR

O coronel Francisco J. Neto, Dr. Nelson

Abreu, Major João B. Niederaurer Neto, Padre
Quinto Baldessar e Tenente Plínio de Aquino,

. da comissão Executiva da Ligá de Defesa >

Nacional, hoje com jantar no ��ube Doze de

Agosto, estão comemorando o lo. aniversário
,

.

da Comissão Executiv'â.
EDUARDO

Quem está de parabéns é o casal Denise e

Ricardo Saporiti, pelo nascimento de Edua!do,
ocorrido terça-feira na maternidade Dr. Carlos
Correa.

Hoje estarei em Curitiba assis tindo, imaginem quem: sim, ela,' a minha '

amiga Gal Costa, Galzeté para os mais intimos. Ela está, desde ontem, se

apresentando na capital das araucárias e ficará até amanhã cumprindo o
Circuito Universitário. Infelizmente Gal não descerá mais um pouquinho,
não virá a Florianópolis: o dito Circuito tem o patrocínio da Cruzeiro do
Sul que, oh tristeza, não .desçe em Santa Catarina. E eu, como seu fan
incondicional, vou a ela, pela centéssima vez. E ainda não cansei. Aliás, é
impossível' se c�nsár da �anto.ra mais �ensacional. que o Brasi� já teve, tem I
ou terá. Não há Bethania, Elizete, Ellis que se compare: Gal e completa (e I

�:���i::a_::_SO o título de a

cant;::� sexy do Brasil).
�. má.J/ '

Teatro
CHEGANDO

Chegando de' mais uma viagem a Bt'�nos
.

.

j-'"
Aires; as sras. Kirana Lacerda, Isadia A. Szpo> _,_

gancz, Virginia Borba, Maria Kotzias e Ada

Filomeno Font�s.
SENADOR

"

Procedente do Rio já a alguns dias encontra-
se na Ilha, o elegante senador Ivo d'Aquino. O
senador é hospede do casal Ivone e Newton.
d'Avila.

- O Crup" :ctral NOS apresentará sábado às 16
horas e de .uingo às 10 e 16 .horas a peça infantil
ADORAVEL GATINHA de Nilson Mello e Luiz A.

, Silva. Leve seu filho ao Teatro. Teatro é Cultura.
- A Pró-Música de Fpolis apresentará no dia 7 de

junho as 21 horas o CORAL DA ESCOLA SUPE
RIOR DE MÚSICA DE BLUMENAU.

CHURRASCO
Na sua residência, 6 engenheiro Newton

Ramos e senhora (Léa) receberam para um

churrasco o gerente do Banco do Brasil' e

senhora, casal Augusto Tebaldi, que estava

acompanhado de suas belas filhas. Presentes o

Senador Celso Ramos, . o Conselheiro Celso
Ramos Filho, os engenheiros Adroaldo Pinto
Pereira e Olavo Fontana Arantes, o jornalista
Paulo da Costa Ramos. O churrasqueiro Rober
to (Biguaçu) Salum foi muito cumprimentado
pelas suas qualidades de assador. À beira da

piscina, o terna "sucessão" esteve em pauta.
-,

A turma que-faz Engenharia, terceira fase, está em pânico e reclamando: ao
sair o resultado da prova de química, total decepção: dos 174 alunos, apenas 18,
conseguiram nota superior a 5, O resto não çonseguiu nem 3.

Pediram anulaçiio de prova. E nada. E claro. Agora, como está em moda,
estão querendo pedir "impeachment" dos dois professores responsáveis pela
matéria. Watergate neles. Ou seria Water. closed? ...

Ronald Waltrik, o jovem gerente da Turismo

Bradesco, chegando de São Paulo.
I

'
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Tudo contribui para os

acidentes nesses dois lo
cais: a alta velocidade de
senvolvida pelos veículos e

o intenso movimento de

pedestres que disputam
com os carros caminho pe
la pista, A primeira vista

parece ser imprudência por
parte dos transeuntes mas

na verdade, há duas opções

A paróquia Nossa Senhora
de Fátima do Estreito realizará
este ano a Festa do Divino Es

pírito Santo, em estilo do sé
culo XIII, onde todos os carac
'teres da cerimônia serão re-

constituídos com todos osde
talhes. pa{a tanto, os Impera
dores Etelvinó Vidal Vieira e o

Vigário .Geral da Paróquia ela

bor�'1"n; um intenso programa, ,

que' se estenderá do dia primei
ro, (hoje) até terça-feira (dia
11. O' "

-

programa na Integra e o

/

A imprudência evoluindo para o acidente, na Avenida IvoSilveira.

para quem caminha em

Qualquer 'desses trechos:
ou caminhar na pista, onde
a qualquer momento po
dem ser atropelados, ou

equilibrar-se. 'no 'meio-fio,
,

caminhando sobre o lixo
acumulado nos inúmeros
terrenos baldios que cer

cam essas duas vidas. Por
isso os acidentes ocorrem e,

Cuidado.

A velocidade

trafega
,

.

aqui.

nem os motoristas nem os

pedestres são culpados, afi
nal de contas ambos são

obrigados a usar a pista.

Conforme declarações
do coronel Alínor Ruthes,
diretor do Departamento
Estadual de Trânsito, "pa
ra o Detran, a ún�a solu-

ção para o problema é im

pedir o tráfego de pedes
tres' na pista, apesar de' to
dos saberem que na pista

- não se caminha, ou dimi
nuir a velocidade máxima

permitida nesses locais, o

que seria praticamente im-

.possível".

celebrada no Estreito
seguinte: hoje _ dia 01 '_ !s
I8h30m: saída da carruagem
do 'Imperador' e Imperatriz
com toda a sua corte, acom

panhada pela Cavalaria da Po-
1ícia Militar e banda de corne
tas, formando um cortejo des
de a residência do' Imperador
até a Igreja Matriz, onde serão

recepcionados pelo povo e a

banda do 630. B.I.; às 1,9 ho
ras: missa vespertina. Ao en

trar na Igreja, 0 Imperador e a

Imperatriz depositarão no al
tar-mor a espada, coroa e

)

cetro, que representam agrade
cimentos ao Divino Espirito
Santo, pela' conciliação que
Santa Isabel, Rainha de Portu

gal conseguiu em pleno Campo
de Batalha, no ano de, 1236,
em Portugal, evitando a guerra
'entre pai e filho. Em seguida
Francisco Salvador Vieira, re-"
presentando D. Afonso" filho
de D. Diniz, rei de Portugal- su
birá ao trono. Terminada a

santa missa, haverá jantar fes
tivo no salão paroquial.

No domingo _ dia 02 _ âs .

'

Faltam passeios e sobram acidentes.

Pessoas caminhando à 'beira da pista, Veículos passando
em alta velocidade. Um automóvel desvia de outro e colhe

um dos pedestres.
Esse é um' fato que se repete não excepcionalmente na

avenida Ivo Silveira e, llil BR-IOl, no trajeto
compreendido entre a 'Escola de Aprendizes Marinheiros e

o final de Barreiros, trecho mais conhecido por "pista da.
'morte". '

Cerimônia do Divino revive

antigo rito do século XIII na festa

CENTRAIS ELÉTRICAS DE SANTA CATARJNA S.A.

A CENTRAIS ELtTRICAS DE SANTA CATARINA S/A _ CELESC SETOR FLORIA

NÓPOLIS, comunicá a seus consumidores que, DOMINGO, dia 02/06/74, haverá falta de ener-

gia elétrica, nos seguintes locais e horários:
'

Das 6,30 às 7,30, horas: _ Chácara do Espanha, rua Santos Dumont, Praça Pereira Oliveira e

adjacências,
Das 6,30 às 9,30 horas: - Biguaçu, Antônio Carlos, Barreiros, São Miguel e Ruas Fúlvlo.Aducci,
Gal. Bittencourt e adjacências,

'

Obs.: Os desligamentos acima visam possibilitar os trabalhos dos nossos empregados, na rnanu-

tenção da rede de distribuição primária,
'

Florianópolis, 31 de maio de 1974,
_ AEMPRESA _

CELESC'
SETOR FLOR IA�OPOLlS

COMUNICAÇÃO

, I

Assim, parace que a ver

dadeira culpada, embora
indiretamente, pela maior

. I

parte desses acidentes 'e a

-Prefeitura Municipal que
ainda não se apercebeu d�
falta de calçadas nestas pis
tas de rolamento. B isso es-

tá prejudicando além dos
moradores daquela locali
dade que aflitos fazem in

frutíferas queixas, numa

tentativa de chamar aten-I
ção das autoridades para
tão grave problema, tam

bém aos que se utilizam
dessas estradas e se arris

cam" a acidentes.

6 horas: alvorada com a banda
de clarins pelas principais ruas

do Estreito; às 9 horas: saída
da residência do Imperador. A
farnflia imperial e todos os fes
teiros formarão cortejo até a

Igreja, acompanhado pela ban
da de cornetas, lembrando o

século XIU e em seguida a

Banda de Música da Polícia
Militar, onde haverá a Missa
celebrada com, todo cerimo

nial, sendo que será feita a en

trega da coroa, cetro e da espa
da pela' Imperatriz ao seu filho
no tronb imperial.

"

Durante o evangelho o pre
gador falará, sobre o grande
acontecimento do século XIII,
do império português e a Igre
ja. A' missa será cantada pelo
Coral local e acompanhada pe
la Banda da PM, Após a missa
haverá uma churrascada no sa

lão paroquial, e entrega da co
roa, cetro e espada aos impera
dores para o próximo ano que
serão proclamados numa ceri
mônia durante a missa.

Terminada a missa a corte
.ímperial segue para o trono no

salão paroquial e em seguida,
grande jantar (estivo.

Sunab ainda não

.

Segunda-feira _ dia 03 -r

'às 19 horas: missa em ação de

graças com as presenças dos

senhores imperadores deste e

do próximo ano e todos os fes
teiros.

"

... divulga lista'
de preços máximos

o Delegado Regional da Sunab, Mário Wiethorn, disse ,

ontem que a liberação da Lista de Preços Máximos para
Santa Catarina foi adiada para o final da próxima semana.

"Até o momento não recebemos uma definição concreta

da Superintendência Nacional da Guanabara, o que se

dará, talvez, na próxima semana.

'

,

Explicou o delegado que o processo de obtenção dos

preços maximos é relativamente demorado, implicando
em pesquisa de mercado e estudo das oscilações regionais,'
do custo de vida dos Estados em que foi institu {da a

tabela. "Acreditamos que muito em breve a Lista de

Preços Máximos possa vigorar em nosso Estado devido a

sua importância no abastecimento nacional Além disso"
na região sul só faltam receber a lista os Estados do Paraná
e Santa Catarina ':

ÓLEO
Com o aumento de 10% anunciado para breve pelo

Ministro da Economia, o óleo comestível, notadamente o

de soja, voltou a desaparecer dos supermercados e'
armazéns da cidade. Ontem por volta das nove.horas da
manhã as donas de casa que procuravam o produto não,
mais o encontraram nas prateleiras .desses
estabelecimentos.

Segundo algumas donas de casa, o óleo pode ser ainda
encontrado esparsadamente em alguns armazéns,
fiambreria dos bairros e devido a esse fato o delegado da
Sunab teve muito trabalho na, tar.de de ontem, em

providenciar. ou descobrir a origem do desaparecimento da

produto do mercado, mas em vão pois não houve retorno
'

às prateleiras.

,

'

Telão custa muito caro e nenhuma

empresa, se aventura a patrocinar sua

instalação para os jogos da Copa
Pelo mesmo preço que o torcedor

normalmente paga para presenciar uma
partida de futeboldo Campeonato Na
cional, os cariocas, paulistas, míneiros
e porto-alegrenses poderão assistir a 17

jogos da Copa do Mundo que se inicia
rá dia 13 de junho com a partida Brasil
e Iuguslávia. Nessas cidades estão sen

do instaladas telas gigantes com 74 me

tros quadrados ou mais (a, do Parque
do Anhembi em 'São Paulo tem 112-'
m2), que permite ao telespectador ver
em telas ampliadas em mais de quatro
centas vezes a do televisor comum de
23 polegadas, imagens diretas e a cores

dos jogos da Copa do Mundo.
O sistema é americano e seu custo

�uperior a Cr$ 700 mil. Para cobrir es
tes custos, emissoras 'de rádio e televi
são, jornais, clubes ,de futebol e empre
sas comerciais formaram um pool 'que
abrange a cobrança de ingressos a pre-
ços comuns. Todas estas telas estão

,

sendo instaladas em ginásios, como o a inquietação comum e a explosão dos
Parque Anhembí em SãoPaulo, e o Gi- gols, impossibilitam ouvir a opinião
násio ,de Esportes do Sport Clube In-, dos narradores. Prefiro o conforto e si
ternacional em Porto Alegre. lêncio de minha casa. Agora, desde que

Conhecidos desde a Copa do Mun- nos seja fornecida fornecida segurança
do no México, os telões pretendem necessária por parte dos órgãos irrteres
'atrair milhares de torcedores, que pas- sados, poderemos instalar televisores
.sarão a, ver sinultaneamente o jogo e a (inclusive, a cores) em praças públicas
imagem enviada pela EmbrateI.' para que o povo assista a Copa".

FLORIANÓPOLIS '

Rubens Dal Grande, Gerente do
As emissoras de rádio e televisão, Hoepcke Magazine, diz que a idéia se

grandes empresas comerciais, Prefei- ria otima, mas que deveria ser movi
tura Municipal e Governo do Estado mentada muita coísã para se tomar re

nem pensaram em instalar um telão se- alidade. "ISto é meio arriscado. Brasi
melhante em Florianópolis, que assis- leiro é comodista".
tirá a Copa nos televisores a cores ou Darci Lopes, Diretor da Rádio e Te-

preto e branco. levisão Cultura, diz que uma tentativa
O Gerente da Loja Koerich, Walter semelhante já foi realizada em Floria- .

Koerích, 'revelou que pessoalmente é nópolis, mas com telas bem reduzidas.
contra a instalação de telões. "Já se "Acredito que, o' custo elevado para a

sabe de antemão que nunca vamos ou- instalação de um sistema destes, impe
vir o comêntarísta ou narrador fala- de que qualquer organização tente

rem. O barulho de mil pessoas ou mais, uma aventura"'.

Piscais da Prefeitura serão

rigorosos observando as condições
de higiene das feiras livres

,
A Prefeitura está exercendo uma lhores condições de higiene. Os fiscais

fiscalização mais rigorosa, no que se re-
.

estão atentos também quanto ao pro
fere à higiene das feiras livres. Para tan- blema da venda de produtos estraga
to; são mantidos dois fiscais permanen- ,dos, tomando providências em caso de
tes durante os períodos de feira, um reclamações.

.

dos' quais. se encarrega exclusivamente
de observai esse setor e o outro, exerce FEIRA LIVRE
a cobrança da locação dos feirantes es- As 'feiras livres que se desenvolvem

porádicos e que não dispõem de alvará .de terça-feiras a sábado na llha e terças
para vender seus produtos. 'e quintas-feiras no Estreito, obedecem

Segundo explicações da Prefeitura, a �m ritual, que se repete todos os dias
o feirante que não requereu o alvará, desde a madrugada, até as 11,00 horas.
só pode vender na feira pagando loca- Geralmente, os' feirantes começam a

ção na primeira vez que chegar à mes- chegar aos locais estabelecidos entre
ma com seus produtos. Caso deseje três e quatro horas, mas existe casos de
continuar como feirante, deverá fazer feirantes que chegam ainda na tarde do
um requerimento à Prefeitura, solicita- dia anterior. A armação das barracas,
ndo o alvará, para continuar no negó- tambem e fiscalizada pela Prefeitura.

cio. O fiscal de higiene das feiras livres O horário estabelecido para o funcí

observa se os produtos estão sendo onamento das feiras livres, é até as

vendidos com os mínimos cuidados pa- 10,00. horas, havendo duas horas de to

ra a proteção da saúde pública. .lerâncía até o Departamento de Lim

Há algum tempo os feirantes prati- peza Pública dar início à limpeza do
camente expunham seus produtos no local. Este trabalho deveria ser iniciado

chão, sem a menor preocupação de às 10,00. horas, mas prevendo o apare

protegê-los. Visando coibir esses abu- cimento na feira de alguma dona de

sos, a Prefeitura obrigou os feirantes a casa retardatária, a Prefeitura prolonga'
adotarem mesas de cavaletes para que o horário, pois segundo explicações, a
os produtos ficassem expostos em me- feira: perderia O seu objetivo, caso as

I

donas 'de casa fossem impedidas de

comprar.

,PREÇOS
Para o chefe do setor. de limpeza

pública, existe pouca 9u nenhuma di

ferença nos preços dos produtos vendi
dos nas feira livres, com relação aos

preços dos mercados. Segundo expli
cou, a única vantagem da feira livre, é

que normalmente os produtos são mais

frescos, pois em geral são colhidos no

dia anterior. Mesmo assim, existem ca

sos em que as sobras de uma feira são

levadas para outra, principalmente de

produtos que tem maior durabilidade
como cenoura, beterrabas e abóboras.
A maior parte dos produtos é culti

va pelos próprios feirantes e segundo a

Prefeitura, a quantidade trazida para as

feiras é bastante farta. Em geral os feio

rantes trazem sempre mais de mil' cru
zeiros' em mercadorias, os quais nem

sempre são vendidas em sua totalidade.
Os preços têm a perder para os merca

dos, muitó embora a expressão feira

livre, dê a impressão de que se pode
adquirir produtos a preços mais acessí
veis.
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